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Richard joga pelo time Fluminense desde agosto deste ano
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Câmara concede Ordem
do Mérito a Richard,

jogador do Fluminense
ASSCAM

Prefeitura pede urgência em projeto
que  altera IPTU, mas Câmara rejeita

Arquivo “JS” Deu entrada na sessão da Câ-
mara Municipal de segunda-
feira (11/12), projeto de auto-
ria do Poder Executivo que pre-
vê reajuste na Planta Genérica
de Valores Imobiliários (PGVI)
de São Sebastião do Paraíso,
gradualmente até atingir de
100%, até 2022. O Executivo
pediu urgência na votação do
projeto que irá aumentar gra-

dativamente os valores atuais
dos IPTUs pagos por proprie-
tários de imóveis paraisen-ses,
mas foi rejeitado por unanimi-
dade pela Casa. O presidente
da Câmara, Marcelo de Morais,
teceu duras críticas à proposi-
tura e disse que enquanto for
presidente, o projeto não trami-
tará sem participação popular.
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Queima do Alho fechou o ano
com “fivela de ouro”: renda foi
para o Hospital Gedor Silveira
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Rede de atenção às vítimas de
violência sexual está sendo

estruturada em Paraíso
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
EXPECTATIVA

É grande a expectativa em São Tomás de Aquino para
a última sessão do ano na Câmara Municipal. A segun-
da votação ao Projeto de Lei Complementar que altera
a Lei Orgânica do Município e possibilita aos agentes
políticos da cidade o recebimento de 13º salário e um
terço de férias, terá casa cheia. A questão poderá ir
parar na Justiça já que algumas irregularidades já fo-
ram apontadas na tramitação do projeto. O desconten-
tamento popular em relação a proposição tem sido des-
taque nos meios de comunicação, nas redes sociais,
nas conversas de esquina e até na missa.
ADIADO

Já em Paraíso, pelos lados do Legislativo, o polêmi-
co projeto do vereador Sérgio Aparecido Gomes que
prevê a concessão de título de cidadania honorária ao
deputado Jair Bolsonaro tem dado o que falar. Diante
de tantas indagações e questionamentos da comunida-
de, o vereador Lisandro Monteiro solicitou vistas ao pro-
jeto. A proposição não é unanimidade entre os mem-
bros da casa e corre sério risco de ser rejeitada. A defi-
nição poderá ocorrer na próxima segunda-feira, dia 21,
quando acontecerá a última sessão ordinária do ano.
Não está descartada a possibilidade de alguma sessão
extra até 31 de dezembro e outras durante o recesso
de janeiro.
MOVIMENTANDO

Desde esta semana o comércio de Paraíso definiti-
vamente está funcionando em horário especial
objetivando as vendas de fim de ano. A movimentação
na segunda-feira ficou dentro da expectativa. Também
já foi inaugurada a iluminação especial na Praça
Comendador José Honório, onde está instalada a casi-
nha do Papai Noel que chegou com pompas na última
sexta-feira. A programação musical com apresentações
diversas é mais um atrativo que está em funcionamento
junto com as atividades da feirado artesanato que tam-
bém acontece na praça da matriz.
RECEBENDO

Vai ser nesta quarta-feira,13, às 9 horas da manhã a
recepção na prefeitura de Paraíso ao ex-prefeito de Belo
Horizonte, Márcio Lacerda. Há algum tempo que ele vem
percorrendo as cidades do interior do estado e se apre-
sentando as principais lideranças municipais. Há quem
aposte na possibilidade dele vir a ser um dos políticos
que irá concorrer ao governo do Estado de Minas Ge-
rais em 2018. Como ainda restam pelo menos seis me-
ses para as convenções, todas as possibilidades são
consideradas. Muitos apostam em renovação na políti-
ca, mas por outro lado Marcio Lacerda deixou bom nome
como prefeito de Belo Horizonte.
REUNIÃO

A Associação dos Municípios da Microrregião do Mé-
dio Rio Grande - AMEG realizou na segunda-feira,11,
sua 162ª Assembleia Geral Ordinária. Na pauta princi-
pal a eleição da nova Diretoria e do novo Conselho Fis-
cal para o exercício de 2018, apresentação e aprova-
ção do orçamento da AMEG para o exercício de 2018.
O evento aconteceu na sede da entidade em Passos
no período da manhã. Participaram do encontro prefei-
tos, vice-prefeitos, secretários e assessores.
REELEIÇÃO

A atual diretoria que foi reeleita é composta pelo Pre-
feito de Piumhi, Adeberto José de Melo (Deco), como
presidente, o Prefeito de Passos Carlos Renato Lima
Reis como 1º Vice-presidente e o Prefeito de São Se-
bastião do Paraíso Walker Américo Oliveira como 2º Vice
Presidente. Eles conduzirão os rumos da associação ate
o próximo ano. Nos pronunciamentos o que não faltou
foram queixas em relação às dificuldades financeiras e
os atrasos nos repasses do governo mineiro.
CASTROMÓVEL

Ao final da assembleia o deputado estadual Cássio
Soares foi convidado para anunciar, ao lado de mem-
bros de duas associações protetoras de animais, a as-
sinatura de um convênio. O acordo entre a Secretaria
de Estado de Governo e a AMEG prevê a liberação de
R$240 mil reais para compra de um veículo furgão adap-
tado para uma unidade Castramóvel. O objetivo deste
projeto é buscar soluções para o problema dos animais
em condições de abandono através da castração e da
consequente redução da população canina.
REPASSE

Numa resolução da SES (Secretaria de Estado da
Saúde) de Minas Gerais foi divulgado o valor comple-
mentar e da dotação orçamentária referente a execu-
ção das ações de organização da Rede de Urgência e
Emergência para o exercício de 2017. A Portaria nº
2.615, habilita a UPA (Unidade de Pronto Atendimento)
e estabelece recursos a serem destinados ao Estado
de Minas Gerais e Município de São Sebastião do Pa-
raíso. Para a unidade local foi destinada a quantia de
R$ 27.062,50 ao mês e no total de R$81.187,50.
COBRARAM

Vereadores voltaram cobrar da Prefeitura a remoção
de veículos abandonados em vias públicas e a limpeza
de terrenos. Lisandro Monteiro disse que desde o início
do ano tem cobrado. Conforme disse o pior é que quem
já havia removido está levando os veículos para vias
públicas. O argumento é que outros proprietários em
idêntica situação não tinham retirado os “ferros-velhos”.
O mau exemplo falou mais alto que a ordem da prefeitu-
ra.
DELEGACIA

Por sua vez a Gerência de Arrecadação da Prefeitu-
ra, que está empenhada no assunto, disse que são mais
de 100 veículos deixados em vias públicas de Paraíso,
e segundo aquela gerência, proprietários estão sendo
notificados, com o prazo de 10 dias para que retirem as
latas-velhas. Vencido o prazo, o fato é comunicado à
Delegacia Regional de Trânsito, com quem foi firmado
convênio para tomar as devidas providências.
ICM’S ATRASADO

Após reunião na segunda-feira,11, entre dirigentes
da AMM (Associação dos Municípios Mineiros) e o sub-
secretário de Assuntos Municipais, da Secretaria de
Estado de Governo, Marco Antônio Viana Leite, o Go-
verno do Estado comunicou o repasse dos recursos
atrasados do ICMS, no valor de R$ 257.182.825,75, e
do Fundeb, de R$ 503.754.642,07, totalizando R$
760.937.467,82 (valor bruto), referentes às cotas-par-
te dos municípios. Ainda faltam os repasses dos juros e
correções monetárias.
ALÍVIO

A medida é considerada um grande alívio para mui-
tos prefeitos de cidades em Minas Gerais. Segundo le-
vantamento 70% das Prefeituras estão em dificuldades
para fecharem as contas neste final de ano. Mesmo o
governo tendo repassado uma parte dos débitos, ainda
Ainda faltam os repasses dos juros e correções mone-
tárias. O repasse é um direito constitucional dos muni-
cípios, e o valor bruto inclui o Fundeb, que também es-
tava sendo retido parcialmente desde agosto de 2017,
o que agrava a crise vivida pelos prefeitos de Minas
Gerais. Os valores devem ser repassados todas as ter-
ças-feiras e estavam atrasados há três semanas.

ENXUGANDO GELO
OPINIÃO
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* LUIZ TITO

Parece que os governos estão falando para o vento.
Falando e agindo. O que não é um sentimento inédito e
raro, total é a desconfiança da sociedade nos políticos
brasileiros. Mas o tema central é a histórica necessida-
de de ajuste fiscal em todos os níveis onde (mal) opera
o Estado; União, Estados e municípios absolutamente
quebrados estão punindo seus servidores de forma in-
tolerável com atrasos na quitação de suas folhas. Os
parcelamentos em três pagamentos dos salários men-
sais já são aceitos com alegria quando propostos pelo
pagador público. Desde que sejam cumpridos tais ajus-
tes, o que nem sempre ocorre. Pagamento de fornece-
dores já não é regular há séculos, daí o sobrepreço em
tudo que o poder público compra, sem falar na corrupção,
que irriga a seleção dos que vão receber primeiro. A ar-
recadação cresce, os governos dizem que estão enxu-
gando despesas, mas as demandas também crescem
de forma exponencial, como tudo que é ruim no Brasil.
Não cresce a imaginação, nem a qualidade da gestão
pública, nem a coragem para enfrentar e mudar.

Um sorvedouro de dinheiro público sempre lembra-
do, mas considerado apenas tangencialmente – e aí
empacamos –, é o custeio de nosso sistema penitenciá-
rio. Em todo o mundo, ao que se sabe, o detento é trata-
do com dignidade humana, mas com certo grau de res-
ponsabilidade para com seu sustento. Ou prestando
serviços internos, ou sendo utilizado no atendimento de
interesses ou demandas do Estado, em países desen-
volvidos cada preso alguma coisa sempre produz. No
Brasil, não. Ele consome, gasta, não produz, como mui-

tas vezes depreda, danifica, corrompe, e muitos ainda
ganham auxílio mensal, pago pelo INSS. Claro que é ne-
cessário que tenha um histórico de contribuição social,
e aqui não se pretende discutir se é ou não justo tal
auxílio, mas ele existe e é, em média, de R$ 1.100 por
mês. E a Previdência Social paga. Um preso custa dire-
tamente aos cofres públicos, em média, R$ 3.100 por
mês, com pequenas variações de uma para outra peni-
tenciária. Com a terceira maior população carcerária do
mundo (cerca de 726 mil detentos) e o segundo maior
número de presos por 100 mil habitantes (346), o cus-
teio desse sistema é maior do que o Orçamento fiscal de
Santa Catarina, que é de R$ 26,4 bilhões, previstos para
2018. O Estado da região Sul tem 7,001 milhões de ha-
bitantes. O gasto público com o sistema penitenciário
brasileiro, para efeito de comparação, é de R$ 27,007
bilhões/ano.

E o que resultou disso para o país? De 2011 até ago-
ra, ocorreram a duplicação da população carcerária e o
aumento desenfreado da criminalidade, muito dela acen-
tuado pela formação de facções dentro dos presídios
com maior encarceramento. A recuperação de qualquer
delinquente preso no sistema está na escala dos mila-
gres. Sem política alguma de reintegração social do
detento, não há nas estatísticas registros que afetem
minimamente os números de tão falida realidade, que
não consegue sequer parir uma solução que gere eco-
nomia para sua sustentação. Nem sequer para diminuir
o percentual de 40% dos presos, sem qualquer julga-
mento e condenação penal. E o contribuinte, pagando a
conta.  (O Tempo, 12/12/17)

(O Tempo, 05/12/17)

Não sei a princípio como
seria recomeçar. Mas se pe-
garmos com o filósofo, poe-
ta e antropólogo Fernando
Pessoa, já é um avanço e
bom incentivo. Vamos lá: "Se
perderes um amor... Não te
percas! Se encontrares... Se-
gue-o! Rodeia-te de rosas,
ama, bebe e cala. O mais... é
nada".

Bem. E daí para frente?
Coragem! Coragem? Sim! "A
coragem é a primeira das qua-
lidades humanas, porque ga-
rante todas as outras". Esta é
do notável filósofo grego
Aristóteles. Vejamos bem:
"Saber o que é correto e não
o fazer é falta de coragem..."
Esta aqui é do pensador polí-
tico da China, Confúcio.

Agora que estamos enco-
rajados, vamos recomeçar.. E
olhem que nada jamais conti-
nua. Tudo vai recomeçar. Ain-
da quero recorrer a mais um,
para enriquecer o texto, o

músico, dramaturgo e escri-
tor Chico Buarque: "O que
será ser só/Quando outro dia
amanhecer?/Será recome-
çar?/Será ser livre seu que-
rer?" É. Ah! Não posso dei-
xar fora disto a poetisa e con-
tista Cora Coralina: "Recria
tua vida, sempre, sempre.
Remove pedras e planta ro-
seiras e faz doces. Recome-
ça"

Viram como é fácil, não
é? Portanto recomeçar, sim,
e não fiquemos pensando que
tudo acabou. Qual nada! Ten-
temos. "Não pense que a sua
cabeça aguenta se você pa-
rar. Não pare, Tente outra
vez..." (Raul Seixas). Não ia
dar o crédito, porque disse
antes que seria só mais um...
Recomeçar!

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Recomeço: coragem
para mudar

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 32 mil Lote Jd Hortencias, murado laterais e fundo, plano, rua asfaltada,

180m2.
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S
R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 120 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

02 banheiros, lavanderia, lote com cerca de 2250,00m2.
R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia

elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião
R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e

pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/

financ.
PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,
terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,
garagem, lavanderia, terr. 200m2

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh
social, garagem, lavanderia

R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,
sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto
cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Jd Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Jd Canadá, 03 dormit(01 suítes), sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, espaço de garagem 03 autos

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

CHÁCARA PEDACINHO DO CÉU
EDITAL

A CHÁCARA PEDACINHO DO CÉU, com sede e fórum nesta cidade
de São Sebastião do Paraíso, Estados de Minas Gerais, situada na Estrada
Municipal do Morro Vermelho, KM 1, com CNPJ 01.813.706/0001-35,
representada por seu atual Presidente: Moacyr Mariano, convoca através
do presente Edital, Assembleia Geral Extraordinária, que será realizada no
dia 29 de dezembro às 16:00 hs., na sede da mesma, com a seguinte ordem
do dia:

 - Eleição dos membros da nova Diretora.
- Posse na data de 01/01/2018 dos membros da nova diretoria.
“Acontece que todos os membros da diretoria, serão convocados com

15 dias de antecedência do dia e hora da Sessão Geral Extraordinária...!
Assim sendo,
São Sebastião do Paraíso, 11 de Dezembro de 2017

Celio F. Assunpção
Presidente

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do Proc. nº 354/17, Pregão Pres. nº 41/17, abertura dia 27/12/17, 09h,
para “Contratação de empresa especializada para a realização dos serviços
de organização, elaboração e realização de processo seletivo para
preenchimento de vagas da Prefeitura Municipal de Itamogi”;
CREDENCIAMENTO de Clínicas médicas e Médicos especialistas,
no período de 14/12/17 à 14/01/18, para prestação de serviços de consultas/
exames especializados. Os editais estão à disposição dos interessados na sede
da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº
392, Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br.
12/12/2017 - Ronaldo Pereira Dias – Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 375/17, Pregão Pres. nº 43/17, cujo objeto é “Contratação de
empresa(s) especializada(s) em locação, montagem e desmontagem de som
e serviços de segurança, abrangendo Convênio nº 1271000208/2017 celebrado
entre Prefeitura Municipal de Itamogi e Secretaria de Estado de Cultura,
para manutenção das atividades de bem cultural imaterial denominado
“CONGADAS””, com as empresas: ABS SEGURANCA PRIVADA - EIRELI
- EPP, CNPJ 18.972.860/0001-52, pelo valor global de R$ 20.000,00;
OSVALDO PIONTECK ME, CNPJ 15.060.949/0001-54, pelo valor global
de R$ 5.390,00. Itamogi/MG, 12/12/2017 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito
Municipal
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Câmara concede Ordem do Mérito Municipal
a Richard, jogador do Fluminense

Vereadores elogiaram a iniciativa do vereador Sérgio Aparecido Gomes

Por João Oliveira

O jogador do Fluminense,
Richard Cândido Coelho, rece-
beu segunda-feira (11/12), o
título de Ordem do Mérito Mu-
nicipal. A honraria foi uma in-
dicação do vereador Sérgio
Aparecido Gomes e apreciada
pelos demais pares que elogia-
ram a sugestão de Serginho.

O presidente Marcelo de
Morais, comentou que Ri-
chard, que hoje está no Flu-
minense, do Rio de Janeiro, tem
levado o nome de São Sebasti-
ão do Paraíso para todo o ce-
nário nacional e mundial atra-
vés de um grande time da série
A. “Ele está recebendo da Câ-
mara Municipal, e com muito
prazer, o título de Ordem do
Mérito Municipal, em reconhe-
cimento ao seu empenho e ta-
lento, elevando o nome da nos-
sa cidade através do futebol
profissional”, ressaltou.

Marcelo disse que há tem-
pos Paraíso não via um joga-
dor a nível nacional represen-
tando São Sebastião do Paraí-

so. Serginho realizou a entre-
ga da comenda e acrescentou:
“Representar, e representar
bem a nossa cidade, como
você está fazendo, é digno de
todos os aplausos e merece-
dor de todas as honrarias. Te-
mos visto o carinho e a torci-
da que as pessoas de Paraíso
têm por você. Se Deus qui-
ser, veremos você indo cada
vez mais longe e chegar à Se-
leção Brasileira”.

O jogador agradeceu a ho-
menagem. “Para mim é uma
honra receber esse título por
tudo o que eu vivi e passei para
chegar aonde cheguei. Só te-
nho a agradecer a quem sem-
pre me ajudou e esteve presente
ao meu lado em qualquer situ-
ação, aos meus amigos, a mi-
nha mãe, aos amigos dela, ao
Diego do Tubarão (onde tudo
começou) e a Deus por tudo o
que fez por mim e as portas
que me abriu. Podem ter cer-
teza que eu vou sempre estar
levando o nome de Paraíso
para ainda mais longe, em
nome de Jesus”, completou.

ASSCAM

Por João Oliveira

Vereadores voltaram a co-
brar da Prefeitura a remoção de
veículos abandonados em vias
públicas e a limpeza de terre-
nos. Quem iniciou as solicita-
ções foi o vereador Lisandro
Monteiro, que disse estar co-
brando sobre isto deste o iní-
cio do ano e que um conheci-
do, que havia removido os ve-
ículos de um determinado lo-
cal da cidade, retornou os mes-
mo ao local após não haver

Limpeza de terrenos e remoção de veículos
volta a ser cobrado por vereadores

cumprimento por parte de de-
mais moradores.

Em setembro a Prefeitura
anunciou que seria realizado um
trabalho conjunto entre as po-
lícias Militar e Civil, que iria
permitir que os veículos e car-
caças abandonadas em vias
públicas e terrenos fossem re-
movidos para um pátio creden-
ciado.

A medida seria tomada
como forma de atender as vá-
rias denúncias que o municí-
pio vinha recebendo em rela-
ção a esta situação e ao des-

cumprimento do Plano de Mo-
bilidade Urbana.

Sobre a situação a Gerên-
cia de Arrecadação informou
que são mais de 100 veículos
abandonados nas ruas da ci-
dade e as notificações aos pro-
prietários estão sendo feitas,
dando a eles 10 dias de prazo
para retirar o veículo da rua.
Em caso negativo, a Prefeitu-
ra encaminha o caso à Dele-
gacia Regional de Trânsito
(convênio firmado entre as
partes) e eles têm o prazo de-
les para tomar as providênci-

as e não cabe ao município in-
terferir.

Além desta situação, o ve-
reador Vinícius Scarano, tam-
bém fez cobranças em relação
à limpeza de terrenos particu-
lares em Paraíso. Vinícius pe-
diu para que proprietários de
terrenos localizados no períme-
tro urbano de Paraíso tenham
consciência e realizem a lim-
peza periódica dos imóveis,
uma vez que a vegetação alta e
o acúmulo de lixo são portas
de entrada para a proliferação
de animais peçonhentos, roe-

dores e, também, do aedes
aegypti, mosquito transmissor
de doenças como a dengue,
zyka vírus, febre amarela e
chikungunya.

Um ofício foi encaminha-
do ao Executivo solicitando a
relação das notificações emiti-
das aos proprietários de terre-
nos sujos para que os mesmos
realizem a limpeza dos imóveis
e lembrou que, até o momen-
to, não teve o pedido atendido
pela Prefeitura. Vinícius solici-
tou ainda que, caso os propri-
etários já tenham sido notifica-

dos, mas, ainda assim, não te-
nham tomado providências ca-
bíveis em seus terrenos, que a
Prefeitura realize a limpeza dos
imóveis e encaminhe a conta
do serviço prestado aos propri-
etários.

“Isso está previsto em lei.
Só nesta semana, cinco pesso-
as entraram em contato comi-
go para relatar que cobras e
aranhas apareceram em suas
casas, por isso gostaria de re-
forçar esse meu pedido. É uma
questão de saúde pública”,
concluiu.
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ANTÔNIO GILBERTO
Somos amigos, mas essa homenagem não se deve a

simpatias pessoais. Antônio Gilberto Ribeiro de Castro,
Diretor Presidente da CBMM, está se aposentando e assim
ganhará tempo para desfrutar do remanso merecido em sua
vida de justas conquistas. E já é das figuras públicas mais
importantes da história desta cidade, de todos os tempos.

O conheci logo que cheguei à Araxá. A princípio, suas
maneiras práticas e objetivas me deram uma sensação  de
pressa, de urgência. Enganei-me. O que Gilberto tem é a
simplicidade que só os grandes homens, como ele,
possuem. É de uma transparência absurda, a tal ponto que
em quinze minutos de prosa você parece conhecê-lo bem.
Nunca o vi falando mal de quem quer que seja – virtude
admirável e cada vez mais rara. Dirige com maestria uma
empresa que não é somente responsável pela exploração
de um dos metais mais importantes do mundo, mas também
fomenta milhares de empregos diretos e indiretos. Uma
cidade inteira depende disso, e Araxá e seus habitantes
deverão ter Gilberto e seus entes queridos em suas preces
por muitas e muitas gerações, por tudo o que fez de bom
pelo desenvolvimento local. Por tudo que criou e ajudou
incentivar. Por existir e fazer construir de útil ao seu redor.

Apesar de sua posição empreendedora e crucial, nunca
demonstrou qualquer soberba com quem quer que seja.
Jamais soube de descortesia dele com o mais humilde dos
funcionários de sua empresa, nunca torceu nariz para os
desagrados e críticas, sempre combateu detratores com
trabalho e sem olhar para trás, talvez porque soubesse que
há um motivo claro para que críticos impiedosos estejam
sempre atrás de nós. Nunca ‘a frente.  

Acho que nunca o vi de paletó e gravata. Se vi, foi em
uma ou outra solenidade em que lhe foi sutilmente imposto
o formalismo da vestimenta. Sempre trabalhou de jeans e
camisa da empresa, como todos seus funcionários, os quais
sempre tratou igualitariamente. Aliás, começou na empresa
como contínuo, muito jovem, e foi ganhando espaço por
esforços próprios, galgando degraus e conquistando etapas
em seu crescimento profissional vertiginoso e que culminou
com a direção de uma Companhia que ele viu crescer. Que
ele ajudou a desenvolver, como ninguém antes. Como, talvez,
ninguém depois dele. É claro: quem conquistou trajetória
tão árdua e meritória não pode deixar de lado suas raízes,
e é por isso que ele ampara os que começam trilhar os
mesmos caminhos.

Tenho um ponto em comum com ele: somos ambos
viciados em trabalho. Gilberto viaja sempre cumprindo
agendas da empresa  e, por aqui, só se despe da farda da
CBMM para assumir outras empreitadas, como produtor
rural e pai de família. Se deu tanto por  Araxá, fez tanto à
frente da instituição que tão bem representa, que será muito
estranho não vê-lo mais à frente do conglomerado minerador
que se tornou um símbolo mundial do nióbio que explora.

Executivo do setor privado, tomou emprestadas várias
condutas comuns ao serviço público. Nunca se rendeu a
mimos e atenções e já o vi repreender um funcionário que
tentava presenteá-lo sem a mínima intimidade pra isso:
aquilo não ficava bem entre pares e colegas, disse na
ocasião. Serviu bem aos três poderes sem nada pedir em
troca. Nunca dele ouvi qualquer insinuação de favorecimento
pessoal, para ele ou quem quer que fosse. Sempre quis
servir e para isso se escondia, fugindo dos holofotes, talvez
porque seu estado de ânimos natural é o do cristão que
considera ajudar o próximo um dever prazeroso e não mérito.
Ah, Gilberto, se todos fossem iguais a você...

Mesmo ajudando, foi criticado vez ou outra por espíritos
menos nobres. Nunca perdeu o sono e os resmungos
invejosos de uma meia dúzia de gatos pingados jamais
arrefeceram seu brilho intenso. Prestou contas de tudo o
que fez, e se pudesse teria feito mais. Tranquilo, sempre
soube que as árvores frondosas espalham não só a sombra,
mas também a responsabilidade pelos frutos que alimentam
àqueles necessitados e carentes da serenidade perene e
altaneira que só os homens justos possuem.  Felicidades,
Gilberto, você merece.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

Entretanto
Renato Zupo *

A equipe do Minas Tênis
Clube, de Belo Horizonte, con-
quistou o título de campeã es-
tadual de Voleibol Feminino, na
categoria Sub 18. O time ven-
ceu na grande final o time do
Praia Clube por 3 a 1. A com-
petição reuniu várias equipes
do interior e da capital do Es-
tado foi realizada na Arena João
Mambrini, em São Sebastião
do Paraíso.

O torneio foi o quarto re-
alizado no segundo semestre
deste ano numa parceria en-
volvendo a Federação Minei-
ra de Vôlei, a Prefeitura de

São Sebastião do Paraíso,
através da Secretaria Munici-
pal de Esportes. A primeira
competição foi realizada em
outubro com o Campeonato
Brasileiro de Seleções, na ca-
tegoria Sub 19. A seleção
paulista, de forma invicta
sagrou-se a campeã da com-
petição, após derrotar a sele-
ção carioca, parciais de 25/
11, 26/24, 25/19, em 1h26
minutos de partida.

Depois foi a vez do Cam-
peonato Mineiro Masculino,
sub 22. O campeão foi o Sada
Cruzeiro que venceu o rival

Minas por 3 a 1. Há cerca de
15 dias foi a vez do time do
Praia Clube de Uberlândia le-
vantar o troféu pela conquista
de mais um título. O time do
Triângulo Mineiro derrotou o
rival Minas Tênis Clube por 3
sets a 1  na grande final da com-
petição .

A terceira competição en-
volvendo as equipes feminina
sub 18 reuniu os times do
Mackenzie E.C., Olympico
Club,  Prefeitura de Betim,
Praia Clube, Minas Náutico e
CEV Brasil. Após intensa dis-
puta em quadra o Minas

sagrou-se campeã do torneio.
Após o último ponto as atletas
vencedoras fizeram uma gran-
de festa para comemorar a con-
quista.

De acordo com o secretá-
rio municipal de Esporte, To-
más Martins, o evento foi mais
um grande sucesso. "Foi uma
parceria que deu certo, tudo
funcionou de acordo nas qua-
tro competições que realizamos
em parceria com a Federação
Mineira de Vôlei o que possibi-
lita em 2018 a realização de
outros campeonatos do mes-
mo nível", avalia.

Minas é campeão do
Campeonato Estadual

de Vôlei Feminino sub 18

Atletas do Minas comemoraram muito a
conquista do campeonato estadual da categoria

FOTOS: Gustavo Cezarino

Partida final foi disputada com muita intensidade quando o
time da capital levou a melhor sobre o time de Uberlândia

A Taça do Café edição
2017, em Itamogi foi encer-
rada domingo (03/12) no Es-
tádio Municipal Zequinha So-
ares no bairro do Cerrado.
Diante de um bom público, a
taça foi conquistada pela equi-
pe do Cerrado “A” que ven-
ceu na final a equipe da M.
Auto Peças, por 5 x 2 com
gols de Tiago e Antonio Mar-
cos (04). Na decisão do 3º

Cerrado conquista a
Taça do Café 2017

lugar o Juventus venceu o Cer-
rado “B” por 4 x01.

Os destaques da competi-
ção nesta edição foram:

Campeão: Cerrado “A”
Vice- campeão: M. Auto

Peças
3º lugar: Juventus
Artilheiro: Antonio Marcos

(Cerrado “A” com 6 gols)
Goleiro menos vazado:

Gabriel (Cerrado “A” com 3

gols). Destaque honra ao mé-
rito: Claudio (Gabiroba).

Os atletas campeões pela
equipe do Cerrado “A” foram:
Gabriel Sousa, Jeferson, Lu-
cas, Joel, Robson, Silvino,
Eder, Tiago, Ronaldo, Alex,
Vinicius, Antonio Marcos,
Jeferson Barbosa e Gabriel dos
Reis.

A Secretaria municipal de
Esportes e a comissão organi-

zadora, parabenizam os cam-
peões, aos demais partici-
pantes, e agradece a todos
que colaboraram para a rea-
lização deste evento, em es-
pecial ao Departamento de
Transportes, no atendimen-
to a primeiros socorros ,à
Policia Militar no policiamen-
to preventivo, e ao apoio da
Prefeitura de Itamogi.

(por Ângelo Português)

As equipes de futebol de salão
feminino de São Sebastião do Pa-
raíso, nas categorias Sub-13 e Sub-
15 foram medalhistas do campeo-
nato promovido pela Liga Rio
Pardense. O time sub-13  conquis-
tou vários troféus após vencer Porto
Ferreira. Já o time sub-15 a vitória
foi sobre Porto Ferreira.

Os jogos finais do campeonato
promovido pela Liga Rio Pardense
ocorreram no domingo (10/12), em
São José do Rio Pardo.

Na categoria sub-13, Paraíso
vinha de bons resultados. O time
perdeu apenas duas partidas durante
a competição, sendo uma das der-
rotas para o Ferreirense. As meni-
nas ficaram ainda com os troféus
de melhor jogadora com Amanda e
de melhor goleira com Gabrielly
Couto.

Na categoria sub 15, novamen-
te contra Ferreirense Paraíso fez 2
a 0 e as meninas comemoraram a
conquista do troféu. Destaque para
Ana Júlia que recebeu troféu de
melhor jogadora. O resultado final
confirmou o título de campeão às
duas equipes da cidade. Após as
partidas as atletas paraisense fize-
ram grande festa na quadra.

Futsal feminino de Paraíso
ganha medalhas

Meninas paraisenses comemoram título no futsal

Jogadores celebram a coquista de mais um campeonato
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A Justiça Eleitoral lançou
uma campanha para convo-
car mesários voluntários a
trabalharem nas Eleições Ge-
rais de 2018. Um filme está
sendo veiculado a fim de in-
centivar os cidadãos a se ins-
creverem para atuar nas elei-
ções do ano que vem. A fun-
ção de-sempenhada pelos
mesários é considerada de
fundamental importância,
uma vez que trabalho deles
garante o funcionamento
normal dos pontos de vota-
ção durante as eleições. Par-
ticipar de uma eleição como
mesário voluntário é a chan-
ce que muitos brasileiros têm
de se envolver diretamente
no processo democrático de
escolha dos novos represen-
tantes do país.

A participação voluntária
no processo eleitoral é permi-
tida, obedecendo aos requisi-
tos exigidos no Código Elei-
toral (Lei nº 4.737/1965). Os
cidadãos voluntários se ins-
crevem nos cartórios eleito-
rais de suas cidades, ou pre-
enchem um cadastro no site
do TRE estadual ou no portal
do TSE na Internet. Qualquer
eleitor pode ser escolhido
para ser mesário, exceto os
candidatos e seus parentes,
ainda que por afinidade, até o
segundo grau, e seu cônjuge;
membros de diretórios de par-
tidos políticos, desde que
exerçam função executiva;
autoridades, agentes policiais
e funcionários no desempe-
nho de funções de confiança
do Executivo; funcionários do
serviço eleitoral; e eleitores
menores de 18 anos.

Entre as funções que po-
dem ser desenvolvidas pelos
mesários no dia da eleição,
estão as atividades exercida
pelo presidente da Mesa
Receptora de Votos e de Jus-
tificativas, 1º ou 2º mesário,
1º ou 2º secretário e suplen-
te. Cabe ao mesário também
organizar a seção eleitoral,
identificar os eleitores, auto-
rizá-los a votar, operar a urna

eletrônica, processar justifi-
cativas e conduzir, com
tranquilidade, os trabalhos de
votação.

Para exercer a função de
mesário são chamados, pre-
ferencialmente, eleitores da
própria seção, em situação
regular com a Justiça Eleito-
ral e com formação em nível
superior. O serviço prestado
pelo mesário não gera remu-
neração, mas dá direito a au-
xílio-alimentação e a dois dias
de folga, no serviço público
ou privado, para cada dia tra-
balhado. Também é conside-
rado critério de desempate em
concursos públicos, desde
que previsto em edital.

No pleito municipal de
2012 em Paraíso a Justiça
Eleitoral contou com a atua-
ção de praticamente 100% de
mesários voluntários. Na ci-
dade foram 528 pessoas, sen-
do que em São Tomás de
Aquino foram cadastrados
mais 60 voluntários. Nas elei-
ções do ano passado trabalha-
ram no pleito cerca de 600
mesários voluntários que
atenderam nas duas cidades.
Informações podem ser obti-
das no Cartório Eleitoral da
Comarca de São Sebastião do
Paraíso, que está localizado a
Avenida Doutor Delfim
Moreira 1146, centro. O aten-
dimento ao público acontece
no período das 12 às 18 ho-
ras. Outros detalhes também
podem ser obtidos pelo tele-
fone 3531- 5355.

Caso o mesário não possa
comparecer, ele deverá envi-
ar uma justificativa ao juiz elei-
toral responsável até cinco
dias após a convocação. Se
os impedimentos surgirem
depois desse prazo, haverá
tolerância, quando comprova-
da a justificativa. Para quem
não se manifestar até o dia da
eleição e não comparecer na
data e hora marcadas, o pra-
zo para apresentar justa cau-
sa ao juiz eleitoral será de 30
dias. Caso contrário, o me-
sário será multado.

Justiça lança
campanha e convoca
mesários voluntários

para eleições

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de licitação
nº 02495/2017, modalidade Concorrência Pública nº 006/2017, Tipo Melhor
Técnica e Preço. Objeto: Contratação sob demanda, de serviços de
publicidade, propaganda e comunicação incluindo estudo, planejamento,
concepção, criação, execução, distribuição e controle de veiculação de
programas e campanhas publicitárias para os produtos, serviços e eventos
internos e externos da Prefeitura de São Sebastião do Paraíso/MG, controle
das inserções publicitárias (mídias contratadas e mídia digital) nos veículos
de comunicação, a serem prestados por uma agência de propaganda. A
abertura será dia 31 de Janeiro de 2.018 às 14h. O edital completo e as
demais informações relativas à presente licitação encontram-se a disposição
no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior,
Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7143,
diariamente das 08:00h as 11:00h às 13:00 às 17:00, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 12 de
Dezembro de 2.017. Adriano Rosa da Silva  – Presidente da Comissão
Permanente de Licitação.

RETIFICAÇÃO – Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino –
MG. Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 074/
2017, Tipo Menor Preço por item. Objeto: “Aquisição de Veículos
zero Quilometro para manutenção da Secretaria de Educação
do Município de São Tomas de Aquino “. A abertura que seria dia
18 de Dezembro de 2017, às 08:30 horas será dia 27 de Dezembro de
2017, às 14:00 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 075/2017, Tipo Menor Preço
por item. Objeto: “Prestação de serviços de Locações de Tendas,
Banheiros Químicos, Fechamentos e Palco para os setores da
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino”. A abertura será
dia 27 de Dezembro de 2017, às 09:00 horas

O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site
www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Departamento de
Compras e Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro,
nesta cidade, fone (035) 3535 – 1228, diariamente das 08:00 às 11:00
e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 12 de Dezembro de 2017. Jose
Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

A Copa Mogiana de Fute-
bol Americano teve a sua par-
tida final realizada domingo (10/
12). Mesmo jogando diante de
sua torcida no estádio Irmãos
Capatti, em São Sebastião do
Paraíso, o time da casa foi der-
rotado pelo Monte Alto Rippers
por 16 a 22. O jogo foi marca-
do por várias homenagens fei-
tas pela equipe paraisense ao
jogador Danilo Braga e seus
familiares.  O atleta faleceu no
final de novembro após um trá-
gico acidente de trânsito, em
Ribeirão Preto onde morava.

O campeonato foi realizado
em três etapas e envolveu equi-
pes de futebol americano do
interior  de São Paulo e Minas
Gerais. Inicialmente as equipes
jogaram em grupo na primeira
fase. Os quatro melhores clas-
sificados fizeram a semifinal.
Paraíso Miners e Monte Alto
Rippers chegaram a decisão e
o time do interior paulista le-
vou a melhor e ficou com o tí-
tulo de campeão da Copa
Mogiana após vencer a partida
realizada no campão.

Antes do jogo a direção do
Paraíso Miner’s prestou home-
nagem a jogador Danilo Braga.
Familiares foram convidados a
assistirem a final e receberam
uma camisa e uma placa de
agradecimento e reconheci-
mento da equipe. Vários joga-
dores ainda estavam bastante
emocionados pelo trágico
acontecimento.

O corpo de Danilo foi en-
terrado, em Ribeirão Preto (SP).
Ele morreu após ter a moto atin-
gida por carro em que o con-
dutor ultrapassou o sinal verme-
lho. A colisão aconteceu por
volta das 2h40 de segunda-fei-
ra, 27 de novembro, no cruza-
mento da Avenida Meira Júnior
com a Rua Henrique Dumont,
no bairro Jardim Mosteiro.

Em jogo de homenagens a Danilo Braga
Paraíso Miners perde a Copa Mogiana

Partida foi marcada por homenagens e conquista do título pelo Monte Alto

Gustavo Cezarino
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Para fazer jus à cultura dos
tropeiros do Sul de Minas,
pode-se afirmar que o Circuito
Sul Mineiro da Queima do Alho
fechou o ano de 2017 com “fi-
vela de ouro” numa grande fes-
ta, público acima de cinco mil
pessoas, na Associação dos
Cavaleiros de Nova Resende,
no final de semana, com leilão
de gado, sorteio de moto e vá-
rias atrações.

“Não poderia ter sido me-
lhor. Essa última etapa da Quei-
ma do Alho, em Nova Resende,
confirmou o que nós já sabía-
mos: quando a causa é nobre e
justa as pessoas não medem
esforços em ajudar. Fica até di-
fícil agradecer todas as pesso-
as que se envolvem de corpo e
alma na Queima do Alho. Mas
não posso deixar de destacar o
desprendimento e a dedicação
das comitivas que compõem o
Circuito. Sem vocês nada dis-
so seria possível”, disse o de-
putado Emidi-nho Madeira.

O deputado também agra-
deceu “aos amigos da comiti-
va de Barretos, “Os Indepen-
dentes”, que se juntaram aos
companheiros do Sul de Minas
e realizaram uma das festas

Queima do Alho fechou o ano com “fivela de ouro”:
renda foi para o Hospital Gedor Silveira

mais bonitas que já presencia-
mos nos últimos tempos. Obri-
gado a todos que fizeram doa-
ções para o leilão de gado, aos
pisteiros, leiloeiros, pessoal do
transporte”.

Destacou o desprendimen-
to e agradeceu Laércio Boa
Sorte, que ganhou uma moto e
fez questão de doá-la novamen-
te. Ao Maurício Cabo Verde
(Grupo Cabo Verde, de Passos)
pela doação de 1800 kg de car-
ne, ao Instituto Federal de
Muzambinho e ao presidente da
Cooxupé, Carlos Paulino, pelo
grande apoio. Ao Sindicato dos
Trabalhadores Rurais de Nova
Resende que doou 200 kg de
carne, aos artistas que doaram
os shows.

Emidinho salientou o nobre
trabalho de Waldir de Souza,
provedor do Hospital Gedor
Silveira, que tem uma longa his-
tória de serviços prestados para
milhares de famílias. “Vamos
em frente cada vez mais, sem-
pre com as bênçãos e a ajuda
de Deus. Obrigado a todos pela
presença e pela colaboração”,
disse o deputado Emidinho
Madeira, patrono da Queima do
Alho.

Hospital Gedor
Silveira receberá

mais de R$ 120 mil
Foi um show de solidarie-

dade a última etapa do Circuito
Sul Mineiro da Queima do Alho,
festividade que vem ganhando
destaque por resgatar e valori-
zar a cultura tropeira, além de
ajudar instituições de caridade.
O evento foi em prol do Hos-
pital Gedor Silveira, de São Se-
bastião do Paraíso, que atende
pacientes com transtornos
mentais e dependentes quími-
cos de 153 municípios.

Segundo a organização, o
balanço ainda não foi fechado,
mas tudo indica que ultrapas-
sará os R$ 120 mil, valores que
serão entregues ao Gedor
Silveira, integralmente.

“Foi uma festa muito boa,
apoiada pelo nosso deputado
estadual Emidinho Madeira e os
companheiros da Associação
dos Cavaleiros de Nova
Resende, agregando mais de 30
comitivas, que buscaram be-
zerros, doações, venderam in-
gressos para realizar uma fes-
ta muito importante para o Hos-
pital Gedor Silveira, mesmo
porque estamos carentes de
recursos, disse Waldir de Sou-
za provedor da Fundação
Gedor Silveira. “Agora acredi-
to que teremos dinheiro para
quitarmos o décimo terceiro
dos funcionários. A nossa gra-
tidão para todos vocês que vêm
há tempos trabalhando com a
Queima do Alho. Nós só pode-
mos pedir a Deus para aben-
çoar a cada um. Agradeço em
meu nome, em nome da dire-
toria e de todos os funcionári-
os do Hospital Gedor Silveira”,
disse Waldir de Souza.

A vice-prefeita de São Se-
bastião do Paraíso, Dilma
Aparecida de Oliveira, partici-
pou da Queima do Alho em Nova
Resende. “Foi uma ação muito
valiosa por iniciativa do depu-
tado Emidinho Madeira e sua
equipe que vem ajudar o nosso
Hospital Regional Gedor
Silveira, que está em dificulda-
de financeira. Com essa atitude
o hospital poderá dar continui-

dade aos serviços prestados tan-
to ao povo de São Sebastião do
Paraíso como de toda a região”.

Dilma disse que tem acom-
panhado a situação do hospital
de Alfenas e de Passos que es-
tão com suas atividades parali-
sadas e precisamos nos unir
sempre. A vice-prefeita ressalta
o trabalho de cunho social de-
senvolvido pelo deputado
Emidinho voltado para as enti-
dades que trabalham muitas ve-
zes com poucos recursos para
sua manutenção e sem apoio
governamental. “Ainda bem queResgate histórico na Queima do Alho

podemos contar sempre com o
apoio deste deputado que mes-
mo antes de ser político já fazia
um grande trabalho social reco-
nhecido por todos”.

 GANHADOR DA MOTO
DOA PRÊMIO AO
GEDOR SILVEIRA

O produtor rural Laércio
Boa Sorte, de Nova Resende,
ganhador de uma moto no va-
lor de R$ 5 mil, doou o prêmio
ao hospital. “Há 15 anos inter-
nei um familiar no Hospital
Gedor Silveira e pude ver de

perto a qualidade do serviço.
No sábado, participei do leilão
de gado e quando escutei o di-
retor dizer que o hospital esta-
va passando por dificuldades e
que não tinham dinheiro para
pagar nem o décimo terceiro
dos funcionários, fiquei muito
comovido. Então, se eu tives-
se levado o prêmio para casa,
eu não teria dormido direito.
Estou feliz e tranquilo pela boa
ação que fiz. Eu que agradeço
por tudo que o hospital tem fei-
to por nossa região”, arrema-
tou Laércio Boa Sorte.

Mais de 5 mil pessoas presentes

Queima do Alho abraça o Gedor Silveira

Deputado Emidinho Madeira, Waldir de Souza do
Hospital Gedor Silveira e a vice-prefeita de
São Sebastião  do Paraíso, Dilma Oliveira

Reprodução

FOTOS: Nelson P. Duarte
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Por João Oliveira

A indicação de título de ci-
dadão horário ao deputado fe-
deral Jair Messias Bolsonaro
gerou discussão no plenário da
Câmara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso na sessão de
segunda-feira (11/12). Um dos
presentes se manifestou mos-
trando indignação a propositu-
ra, mas os ânimos foram acal-
mados durante fala do presiden-
te da Casa de que o projeto ain-
da não estava sendo votado.
Outro presente parabenizou a
iniciativa do vereador Sérgio
Aparecido Gomes, mas o de-
bate girou mesmo em torno das
mobilizações sobre o projeto,
que foram criticadas pelo pre-
sidente Marcelo de Morais.

Após ter parecer aprovado
pela Comissão de Justiça, Fi-
nanças e Legislação e ido a ple-
nário para apreciação dos ve-
readores, Vinícius Scarano se
manifestou contrário a
propositura, alegando que o tí-
tulo de cidadão horário deve ser
concebido a cidadãos que pres-
taram serviços relevantes à co-
munidade paraisense.  "No caso
do deputado federal Jair Mes-
sias Bolsonaro, ele ainda, pelo
que eu sei, tenho conhecimen-
to e estudei, não prestou ne-
nhum serviço relevante ao mu-
nicípio. Só que isso nem deve-
ria ser discutido, na minha opi-
nião, porque dar um título de
cidadania honorária, sem base
no que ele significa, vira ques-
tão política e eleitoral. Neste
caso eu sou contra conceder
esse título ao deputado", res-
saltou.

O vereador foi aplaudido
pelo plenário e acrescentou que
se foram outorgados outros tí-
tulos de cidadania honorária a
pessoas que não prestaram ser-
viços a comunidade, ele não
participou.

Indicação de título de cidadão honorário
a Bolsonaro gera debate na Câmara

ASSCAM

Na sessão, pessoas se manifestaram contra e a favor da propositura. Lisandro pediu vistas do projeto

Após sua fala de Vinícius o
vereador Lisandro Monteiro
pediu vistas do projeto e o ve-
reador Marcelo Morais tam-
bém se manifestou dizendo ser
contrário à indicação, mas te-
ceu sérias críticas às mobiliza-
ções que se criaram sobre o
tema e aos ataques por meio
das redes sociais ao vereador
Sérgio Aparecido Gomes, au-
tor do projeto.

"Além de tudo o que o
Vinícius disse, nós temos vis-
to ganhar uma proporção mui-
to grande nas redes sociais e
nas rodas de conversas políti-
cas essa polarização de dispu-
ta entre Bolsonaro e Lula. Ouvi
dizerem muitas coisas, e de
forma muito injusta, do traba-
lho do vereador Sérgio, somen-
te por ter acatado uma suges-
tão de alguns amigos dele em
dar esse título ao Bolsonaro. É
um direito do vereador, se vai
ser aprovado ou não é outra
conversa. Mas as pessoas con-
fundem muito o trabalho do ve-
reador com uma indicação.
Não é questão de ser contra ou
não ao Jair Bolsonaro, é ques-
tão de defender o que estamos
plantando na cidade. Se nós
queremos fazer uma Câmara
diferente, o que não vai acon-
tecer nesse plenário é bandeira
política partidária nas decisões
dessa Casa", ressaltou.

Marcelo disse ainda que o
que não pode acontecer é uma
mobilização tão grande a
repeito do assunto enquanto
não há atenção por melhoria na
saúde entre outras questões
preocupantes. "Estamos vendo
um projeto de aumento do
IPTU em mais de 1000% em
alguns casos e não vejo
mobilização das pessoas nas
redes sociais sobre este assun-
to, mas para falar sobre a po-
larização política é evidente.
Estamos passando por dificul-

dades financeiras no nosso
município, em vários pontos,
o problema do IML que está
sendo cobrado por esta Casa.
Não estou vendo mobilização
da população para combater
com a gente o cartel do com-
bustível ou de gás e não adian-
ta dizer que não tem que tem
sim, e não vejo o MP agindo
da forma que deveria. Que tipo
de política nós queremos ven-
der e comprar", questionou.

O presidente afirmou que
não deixará que o plenário da
Câmara vire bandeira partidá-
ria. "Nós estamos aqui é preo-
cupados com o INPAR e com
os aposentados que ainda não
receberam. A indicação do ve-
reador foi para atender a um
grupo de amigos dele, por que
vocês não acompanham duran-
te o dia o trabalho do vereador,
nos finais de semana, porque
não vem aqui acompanhar o

trabalho do vereador Sérgio ao
invés de simplesmente denegrir
a imagem dele", criticou.

Sobre o caso, Serginho dis-
se não levanta bandeiras políti-
cas e que a sua política é local,
e em relação aos comentários
nas redes sociais, disse que irá
responder com muito trabalho.
Ele citou ainda a conquista jun-
to ao deputado Cássio Soares
do castramóvel, recursos para
a Santa Casa e nova ambulân-

cia para o município. "É isso
que devemos fazer, responder
com trabalho. Infelizmente não
temos como agradar todo mun-
do. Passei por quatro eleições
e ganhei todas, mas dá nojo da
política justamente por isso,
pessoa que nós ajudamos hoje
tecem comentários maldosos
sobre nós, mas isso não me
abala e faz com que a gente
continue trabalhando para a
nossa cidade", completou.

Representantes de setores
da Prefeitura de São Sebastião
do Paraíso e órgãos ligados ao
enfrentamento e atendimento
às vítimas de violência sexual
se reuniram na tarde de segun-
da-feira (11/12), para montar
o fluxograma da Rede de Aten-
ção à Pessoas Vítimas de Vio-
lência Sexual no município. A
ação contou com o apoio da
Referência Técnica em Violên-
cia Sexual da Superintendência
Regional de Saúde (SRS) de
Passos, Márcia Silva.

A técnica da SRS falou da
satisfação em estar novamente
no município para discutir um
assunto tão relevante. “Paraí-
so é referência em atendimen-
to e agora também está se tor-
nando modelo na estruturação
de conselhos e redes de enfren-
tamento” , destacou Márcia.

A estruturação da Rede é
um trabalho conjunto das se-
cretarias municipais de Saúde
e a de Desenvolvimento Soci-
al. O objetivo é reforçar as
ações de enfrentamento à vio-
lência sexual e também prestar
assistência especial às vítimas,
desde o acolhimento até a co-
leta de vestígios da violência
sofrida.

A Santa Casa terá um papel
fundamental neste processo.
Ela será a porta de entrada para
este público, que terá priorida-

Rede de atenção às vítimas de
violência sexual está sendo

estruturada em Paraíso

de de atendimento através de
um código na cor lilás. “A nos-
sa intenção é fazer com que o
atendimento às vítimas de vio-
lência sexual seja menos buro-
crático e mais humanizado.
Nós começamos o trabalho
com as mulheres e agora esta-
mos estendendo a todas às ví-
timas”, disse a vice-prefeita e
secretária municipal de Desen-
volvimento Social, Dilma de
Oliveira.

Até a próxima sexta-feira

(15/12), as instituições envolvi-
das, como o Conselho Tutelar
e o da Mulher, as polícias Civil
e Militar, a  Guarda Municipal,
a Vigilância em Saúde, o Depar-
tamento de Infectologia, a Uni-
dade de Pronto Atendimento
(UPA), o Centro de Referência
Especializado de Assistência
Social (Creas) e o Ambulatório
Municipal, apresentarão planos
de trabalho, destacando cada
um o seu papel na Rede de
Atenção à Pessoas Vítimas de

Violência Sexual. O secretário
municipal de Saúde, Wandilson
Bícego, destacou a importância
deste trabalho, ressaltando que
ele redefine o funcionamento do
Serviço de Atenção às Pessoas
em Situação de Violência Sexu-
al no âmbito do Sistema Único
de Saúde (SUS) e estabelece di-
retrizes para o atendimento fei-
tos pelos profissionais de segu-
rança pública e do serviço soci-
al.

(Secom Prefeitura).
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Deu entrada na sessão da
Câmara Municipal de segun-
da-feira (11/12), projeto de
autoria do Poder Executivo
que prevê reajuste na Planta
Genérica de Valores Imobili-
ários (PGVI) de São Sebas-
tião do Paraíso, gradualmen-
te até atingir de 100%, até
2022. O Executivo pediu ur-
gência na votação do proje-
to que irá aumentar gradati-
vamente os valores atuais dos
IPTUs pagos por proprietá-
rios de imóveis paraisenses,
mas foi rejeitado por unani-
midade pela Casa. O presi-
dente da Câmara, Marcelo
de Morais, teceu duras críti-
cas à propositura e disse que
enquanto for presidente, o
projeto não tramitará sem
participação popular.

"Um projeto que já nas-
ceu fora do contexto que foi
combinado com o prefeito.
Ele ficou de mandar todos os
detalhes, e não mandou. No
projeto de lei ele diz que já
em 2018 o cidadão terá
60% de aumento no IPTU;
em 2019 70%; em 2020
80%; em 2021 90% e 2022
100%. Eu não vou deixar que
esse projeto tramite de for-
ma sigilosa, sem a participa-
ção da população. Existem
casos e mais casos que o
IPTU sairá de R$ 300 para
R$ 3 mil. E não estamos fa-
lando de um caso, mas de
vários. Há casos de terrenos
que o cidadão que paga R$
1,6 mil passará a pagar R$
16 mil, e quer que aprovemos
este ano", afirmou o Morais.

Durante a leitura da justi-
ficativa do projeto, o presi-
dente chamou a atenção do
plenário para que ficasse em
silêncio. "É um projeto que irá
aumentar o seu IPTU, acre-
dito que vocês deveriam pres-
tar atenção, inclusive os se-
nhores vereadores", disse.
Após a leitura da justificativa
do projeto, vereadores  re-
jeitaram por unanimidade o
pedido para que o ele trami-
tasse em "caráter de urgên-
cia urgentíssima, para que
possamos sancionar ainda
este ano, para vigorar a par-
tir de 2018, corrigindo as in-
justiças atuais".

Prefeitura pede urgência em projeto
que  altera IPTU, mas Câmara rejeita

Projeto prevê reajuste da PGVI e, consequentemente, aumento do valor do IPTU pago pelo cidadão paraisense
ASSCAM

Projeto segue trâmite normal e audiência pública deve ser marcada para discutir PGVI

Após deliberação o pro-
jeto foi encaminhado a Co-
missão de Justiça, Finanças e
Legislação. O presidente afir-
mou que em relação ao pro-
jeto, posteriormente será cha-
mada uma audiência pública
e sugeriu ainda que fosse fei-
to pelo setor técnico da Casa
um sistema onde o cidadão
possa fazer o cálculo do au-
mento do imposto de seus
imóveis para que a popula-
ção, de quanto será cobrado
deles futuramente. Ele tam-
bém aproveitou para cobrar
detalhamento da aplicação
dos recursos de projeto que
prevê a venda de patrimôni-
os da Prefeitura, e que en-
quanto isso não ocorrer o
projeto não será votado.

Marcelo disse que caso o
cidadão não queira participar
de audiência que será
convocada, não adiantará ir
posteriormente às redes so-
ciais reclamar, à maneira
como foi com a aprovação da
tarifa da rede de esgoto. "Vai
ter casas, que não é uma, são
várias, que é no mínimo R$
200 por mês de aumento.
Enquanto eu for presidente,
e esse projeto voltar para a
minha mão, vou chamar au-
diência pública, colocar car-
ro de som explicando a situ-
ação, vou na rádio, jornal,
onde tiver que ir, mas que o
cidadão saberá o que irá
acontecer com ele, isso vai",
disse em tom firme.

JUSTIFICATIVA
DO PROJETO

De acordo com a justifi-
cativa do projeto, o Executi-
vo alega que a propositura
tem por objetivo  "corrigir in-
justiças atuais, aprovando
uma nova Planta de Valores
Imobiliários, que estabelece
proporcionalidade de imple-
mentação dos novos valores
dos imóveis presentes no
Cadastro Municipal, junta-
mente com a sua atualização
gradativa e, a imprescindível
criação do IPTU Social, para
podermos fazer justiça tribu-
tária e fiscal em nosso Muni-
cípio".

Como exemplo, o Execu-
tivo cita a discrepância entre
IPTUs de imóveis que são

cobrados nos bairros João
XXIII, considerado um bair-
ro de vulnerabilidade social,
e o bairro Jardim das Pai-
neiras, considerado um bair-
ro nobre. "Enquanto temos
proprietários de imóveis no
bairro João XXIII pagando
seu IPTU em torno de
40,05% sobre o valor do
imóvel constante no merca-
do, temos moradores e pro-
prietários do Jardim das
Paineiras pagando em torno
de 22,30% do valor venal ou
de mercado.  Ou seja, um
bairro popular com imóveis
utilizados para a moradia e
muitas das vezes, constituin-
do a única propriedade da
família, pagando 79,5% mais
que um proprietário de imó-
vel localizado num dos bair-
ros mais caros e valorizados
do município".

De acordo com o proje-
to, após a aprovação da Plan-
ta atualmente em vigor, foram
aplicados índices de correção
monetária para a atualização
dos valores de metro quadra-
do de terreno e de constru-
ção, promovendo diversas
injustiças tributárias, fiscais e
sociais, com os valores dos
imóveis de padrão inferior se
aproximando mais do real, do
que outros notadamente de
valor venal bem mais eleva-
do. "Atualmente os imóveis de
padrão popular pagam mais
proporcionalmente que os
imóveis de luxo, subvertendo

os princípios constitucionais,
como o da capacidade con-
tributiva", explica a justifica-
tiva.

Em outubro foi nomeada
a Comissão Municipal de
Acompanhamento e Análise
de Valores imobiliários, res-
ponsável pela análise, e revi-
são do Diagnóstico da Plan-
ta de Valores vigente e dos
valores atuais do mercado de
imóveis, que foi elaborado
por empresa contratada atra-
vés de processo licitatório.
"A comissão analisou os re-
latórios apresentados pela
empresa contratada, verifi-
cou que os valores venais
dos Imóveis apurados de
acordo com a nova PGV
estão coerentes com o mer-
cado imobiliário, e ao final
validou a proposta de uma
nova planta que venha cor-
rigir as injustiças ora encon-
tradas".

O Executivo ressaltou que
os trabalhos "contaram com
a participação de excelentes
profissionais da área pública
e privada, prestando relevan-
tes serviços à municipalidade,
ao levantar e relatar a situa-
ção do mercado imobiliário
no município, com a aplica-
ção de normas técnicas na sua
elaboração, previstas pela
Associação Brasileira de
Normas Técnicas, aplicadas
pelos engenheiros civis e de-
mais normas técnicas e pro-
fissionais, aplicáveis pelos

corretores de imóveis parti-
cipantes".

Ainda, de acordo com a
propositura, é de que os va-
lores de mercado apurados
tenham recuperação gradati-
va, com proposta de que seja
utilizado em 2018 até 60%
dos novos valores venais apu-
rados, em 2019 até 70% de-
les, em 2020 até 80%, em
2021 até 90% e em 2022 até
100%, para fins de lançamen-
to e cobrança do IPTU.

"Voltamos a destacar que
é assegurado ao contribuinte
o consagrado direito à ampla
defesa e ao contraditório, ca-
bendo à comissão estudo de
casos que possam variar dos
objetivos, seja de ofício ou
provocado por requerimen-
to de contribuinte, com a
aprovação da nova planta de
valores, todos serão notifica-
dos dos valores venais apu-
rados e presentes no cadas-
tro técnico municipal, para
que possam assim exercer o
direito de defesa ou não con-
cordância dos valores venais
presumidos".

O executivo propôs ain-
da o "IPTU Social", que con-
forme salienta é fundamenta-
do na Constituição Federal.
"Estamos propondo alíquotas
'regressivas' em função do
valor venal e do uso do imó-
vel, reduzindo a alíquota de
imóveis edificados de uso
residencial conforme o valor
venal do imóvel apurado com

a PGV, e de padrões e valo-
res populares, assim podere-
mos fazer justiça tributária e
fiscal com a implantação de
alíquotas menores em função
dos valores venais e da utili-
zação do imóvel", diz a justi-
ficativa.

Por fim, o chefe do Exe-
cutivo pede aos "legisladores
municipais" que, a fim de cor-
rigir as injustiças atuais
alegadas pelo município,
"aprovem a nova Planta de
Valores Imobiliários, que es-
tabelece proporcionalidade
de implementação dos novos
valores dos imóveis presen-
tes no Cadastro Municipal,
juntamente com a sua atuali-
zação gradativa e, a impres-
cindível criação do IPTU
Social, para que se possa fa-
zer justiça tributária e fiscal
em nosso município", finaliza.

Ao Jornal do Sudoeste,
o prefeito Walker Américo
explica que “a urgência na
aprovação deste projeto é no
intuito de viabilizar a situação
financeira do município pois,
além de 4.500 rescisões con-
tratuais que aguardam paga-
mento, temos a promoção
dos servidores efetivos que há
anos não se faz, mais de R$
54 milhões de dívidas que te-
mos que acertar – herdada da
gestão anterior, além de in-
vestimentos em infraestru-
tura no município, como reca-
peamento de ruas, término de
obras paralisadas, filas na
saúde, fornecimento de me-
dicamentos e, com a demora
ou sem a aprovação deste
projeto, tudo ficará “prejudi-
cado”.

Acrescenta que “isso não
significa que a PGV e a atua-
lização dos valores do IPTU
seja a solução para todos es-
tes problemas, mas com ela
vamos amenizar tudo isso,
além do mais importante: va-
mos promover justiça social”.

O prefeito entende que os
poderes são independentes,
mas ressalta que os vereado-
res sabem a situação financei-
ra da Prefeitura, participaram
de várias reuniões para co-
nhecimento prévio do proje-
to e estão cientes das distor-
ções existentes nos valores
hoje cobrados no IPTU.
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Com o objetivo de impulsi-
onar os negócios locais com a
dinâmica de criação de grupos
onde os integrantes conversam
entre si, vendo uns ao outros
não como concorrentes, mas
como parte de uma rede onde
é possível crescer em conjun-
to, o Empreender vem justa-
mente para fortalecer essa ideia
e dar os empreendedores locais
a oportunidade de buscarem
potencializar seus comércios
tornando-o uma referência na-
quele setor. Em Paraíso, o pro-
grama já conta com oito nú-
cleos e cerca de 90 integrantes
que têm visto com bons olhos
a proposta que nasceu por uma
iniciativa da Associação Comer-
cial, Industrial, Agropecuária e
de Serviços de São Sebastião
do Paraíso (Acissp).

Conforme enfatiza a con-
sultora do Empreender, Érica
Paschoini, desde março o pro-
grama já vinha trabalhando com
quatro núcleos nos seguimen-
tos de marcenaria, hortifruti,
alimentação e artesanato. Em
novembro, o Empreender fe-
chou quatro novos grupos,
entre eles gastronomia, mani-
cure, vestuário e mulheres
empreendedoras.

“Fizemos as reuniões de
sensibilização e conseguimos
fechar esses outros quatro nú-
cleos.  A partir de então nós le-
vantamos as demandas dos
seguimentos para identificar as
maiores dificuldades que eles
encontram e junto desenvolve-
mos ações para fortalecer os
negócios desses empresários”,
ressalta Érica.

A consultora explica que o
programa tem uma metodo-
logia própria: o metaplan, que
é usada onde existe o progra-
ma, tanto faz se é no Brasil ou
na Europa. “É uma metodolo-
gia visual, nós levantamos as
demandas, traçamos planos de
ação para poder desenvolver

esses seguimentos no municí-
pio. O nosso público está mui-
to empolgado, até mesmo por-
que para participar do progra-
ma nas demais associações os
empreendedores precisam ser
associados, em Paraíso não”,
conta.

Érica diz que este foi um
desejo do presidente da Acissp,
Ailton Rocha de Sillos, que viu
a chance de dar a oportunida-
des às micro e pequenas em-
presas para fortalecer os seus
negócios, tendo em vista que a
maioria acaba fechando as por-
tas com dois ou três anos de
funcionamento. “Trabalhamos
muito no Empreender a quebra
dessa visão do outro como con-
corrente e passar a enxergar
como um parceiro. Não é por-
que eles são do mesmo segui-
mento que não podem se unir
para fortalecer o negócio de to-
dos”, destaca a consultora.

Entre essas ações, ela cita
a possibilidade que os empre-
sários têm de realizarem com-
pras juntos para reduzir cus-
tos para suas empresas. “Eles
podem ainda fazer divulgação
em conjunto, dá para fazer
muita coisa juntos. O núcleo de
mulheres empreendedoras, que
além de tudo isso, nós também
trabalhamos a questão comu-
nitária e social, que é algo que
elas já fazem e na maioria das
vezes nós não ficamos saben-
do”, acrescenta.

MULHER NOS
NEGÓCIOS

Na contramão do que é co-
mum no resto do país, em Pa-
raíso Érica conta que a maio-
ria dos integrantes dos núcle-
os que o Empreender trabalha
em Paraíso é formada por mu-
lheres. A consultora faz uma
ressalva para o grupo de mar-
cenaria, que é predominante-
mente masculino, mas destaca
que até mesmo no setor de
hortifruti, a mulher também
vem ganhando espaço.

Empreender já atende a oitos
núcleos setoriais em Paraíso

O núcleo de mulheres empreendedoras é um dos mais recentes e tem gerado bons resultados, segundo a consultora Érica Paschoini

Divulgação

“As mulheres em Paraíso
estão tomando conta dos nú-
cleos de Empreender. Hoje, as
pessoas estão buscando ter o
seu próprio negócio e o brasi-
leiro tem muitas ideias e o que
vemos na nossa cidade é que o
paraisense é criativo. Temos
como exemplo comerciante
que começou a trabalhar infor-
malmente e hoje é um grande
empresário, e o Empreender só
tem a somar. Destaco que o
mais importante do projeto é
mudar essa visão do concor-
rente para parceiro”, ressalta a
consultora.

As reuniões do programa,
que acontecem de 15 em 15
dias, é a oportunidade que o
empreendedor tem de tirar
duas horas do tempo deles no
mês para olhar com mais aten-
ção para o seus negócios. “É
muito pouco tempo, mas às
vezes a vida do empresário é
tão corrida que ele não tem esse
tempo, e o empreender é jus-

tamente para isso. O legal é que
nesse momento, ele pode ava-
liar situações que podem estar
causando prejuízo, entre outras
questões”, acrescenta Érica.

BALANÇO
EMPREENDER 2017

Sobre o balanço que a con-
sultora faz do programa no
município, Érica Paschoini
comenta que ficou muito feliz
com a sua implantação em Pa-
raíso, apoiada pela Associação
Comercial.

“A Acissp está dando a
oportunidade para o empresá-
rio participar do Empreender
sem custo algum,  não precisa
ser associado à Acissp, o que
é muito bacana. Com isso, o
empresário passa a enxergar o
valor da Associação e vai que-
rer ser associado”, comenta.

Conforme Érica, os núcle-
os que já vêm sendo trabalha-
dos, eles já conseguem
visualizar seu crescimento, a

organização do empresário, e
que esses empreendedores já
começaram a enxergar no ou-
tro um parceiro, não um con-
corrente.

“Os novos núcleos come-
çaram em novembro, teremos
muito que fazer em 2018. São
núcleos fortes em seus segui-
mentos em nosso município e
que só tende a crescer. Eles já
viram que é preciso a união,
senão não terá lugar para nin-
guém”, completa.

O EMPREENDER
O Empreender é um pro-

grama da Confederação das
Associações Comerciais e Em-
presariais do Brasil (CACB), em
parceria com o SEBRAE, que
visa o fortalecimento da micro
e pequena empresa ao reunir
empresários de um mesmo
município nos chamados nú-
cleos setoriais. Neles, os em-
presários discutem seus proble-
mas e buscam soluções con-

juntas com apoio de um pro-
fissional vinculado à entidade
empresarial.

O programa, que em Para-
íso foi implantado por iniciati-
va da Acissp, funciona no Bra-
sil há mais de 20 anos, tendo
atendido aproximadamente 70
mil empresas em todas as uni-
dades federativas, e já foi pre-
miado internacionalmente
como um dos melhores proje-
tos para o desenvolvimento de
micro e pequenas empresas,
pelo International Chambers of
Commerce (ICC), em Paris.

O que reflete com fidelida-
de o espírito do Programa é a
forma de associativismo que ele
propõe. Por ela, ninguém é
obrigado a participar de um
núcleo setorial. O convenci-
mento vem pela nova visão de
parceria, na qual o concorren-
te, longe de ser um competi-
dor, é um cooperador de seu
concorrente. E ainda com um
diferencial: todos ganham.

VENDA EM RIBEIRÃO PRETO – SP
1. RUA ALFREDO BENZOIN, 03 –1213 A/1213 B -1321 A/
1321 B * Flat Mobiliado – 22,00 m²- Em Frente Faculda-
de  “U N A E R P “ Valor: R$180.000,00 Condomínio: +-
R$290,00

2. RUA IGUAPÉ, 10 - JD. PAULISTA - 03 dormitórios,
sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, de-
pendência de empregada, 01 vaga de garagem. Valor
...R$250.000,00 - Condomínio:

3. AV. CEL. FERNANDO FERREIRA LEITE, 365 –
PROXIMO “RIBEIRÃO SHOPPING” 01 Suíte, Sala, Co-
zinha, 01  vaga. Valor  .R$180.000,00 Condomínio:

4. RUA FLORÊNCIO DE ABREU, 811 APTO. 103/104/502
– CENTRO. 02 dormitórios sendo 01 suíte, sala c/venti-
lador, cozinha, banheiro,01 vaga na garagem. Valor:
R$250.000,00 - Condomínio:

5. RUA CHIRIENELSON LANE,100 - TORRE FOGLIA - 4
dormitórios, 3 vagas,infra completa, 600 m do shop.
Iguatemi, 01 quadra Pão de Açúcar, academia, salão
de festa etc. Valor: R$250.000,00 Condomínio: +- R$550,00

6. RUA HORÁCIO PESSINI, 330 - NOVA ALIANÇA - 03
dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, 02 vagas de garagem. Valor:
R$300.000,00 - Condomínio: +- R$400,00

ALUGUEL EM RIBEIRÃO PRETO – SP
1- RUA ALFREDO BENZOIN, 03 –1213 A/1213 B -1321 A/
1321 B Flat Mobiliado – 22,00 m²- Em FrenteFaculdade
“U N A E R P  - Valor: R$900,00 - Condomínio: +- R$290,00

2- RUA AMÉRICO BRASILIENSE , 924 – APT. 64-   CEN-
TRO -Flat mobiliado, 01 vaga - Valor ...R$600,00 - Con-
domínio:

3- Av. CEL. FERNANDO FERREIRA LEITE, 365 –
PROXIMO “Ribeirão Shopping” - 01 Suíte,Sala, Cozi-
nha, 01  vaga. Valor  .R$600,00 - Condomínio:

4- RUA FLORÊNCIO DE ABREU, 811 APTO. 502 –
Centro.MOBILIADO - 02 dormitórios c/ armário (ventila-
dor) sendo 01 suíte, sala c/ventilador, cozinha, banhei-
ro,01 vaga na garagem. Valor: R$800,00 - Condomínio:

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS

Maria Italiana R$ 100.000,00.
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 01 veículo (laje, piso frio e
revestimento).
Residencial Riviera (casa nova) R$130.000,00.
02 dormitórios, sala, copa, cozinha, banheiro social, lavanderia e 02 vagas de garagem.
Cidade Nova R$ 175.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social, área de lavanderia, área
de churrasco e garagem para 02 veículos.
Vila Formosa R$ 190.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social, área de lavanderia e
garagem.
Vila Mariana R$ 190.000,00.
03 dormitórios, sala, copa, cozinha, banheiro social, garagem coberta para 01 veículo e
quintal grande.
Mediterraneê R$ 210.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social, lavanderia
e garagem para 02 veículos.
Vila Mariana R$ 220.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social, lavanderia e garagem
para 01 veículo.
Vila Alza R$ 240.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, sala de jantar, banheiro social, quintal
grande, garagem para 01 carro.
Portal dos Ipês R$ 270.000,00.
03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha americana, 2 vaga de garagem coberta
e 04 vaga descoberta e área de lavanderia.
Paraíso dos Boques R$ 280.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, banheiro social, sala, copa, cozinha, edícula com cozinha,
área de churrasco, 02 vaga de garagem.
Mediterraneê R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros social, copa, cozinha, sala de jantar, sala de
estar, lavanderia, área para churrasco, garagem para 02 carros e aquecedor solar.
Coolapa R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, todos com armário embutidos, sala ampla, escritório, parte
de baixo dois dormitórios sala cozinha banheiro social  uma área de lazer, com garagem para
02 carros.
Professor Nixon R$ 750.000,00 (Ótima localização).
02 dormitórios, 01 suíte, banheiro social, sala de estar, sala de televisão, sala de jantar,
cozinha planejada, garagem para 02 veículos, área de lavanderia, área de dispensa e 01
cômodo.

TERRENOS
Morumbi R$ 48.000,000.
Área de 250 m².
Jardim Coolapa R$ 150.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 350.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha, garagem para 01
veiculo.
Edifício Natal Mosquione no Centro R$ 350.000,00
03 dormitórios com armário embutidos, sendo 01 suíte, sala, cozinha, garagem para 01 veiculo
coberto.

CHÁCARA
Chácara Santo Antônio R$ 350.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, sala de jantar, banheiro
social, área de churrasco, casa toda avarandada, lote todo murado com uma área de 4.000 m².

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

EM NOVO ENDEREÇO

IMÓVEIS RESIDÊNCIAIS PARA LOCAÇÃO
Apartamento no Edificio Credireal, com 03 dormitorios sendo 01 suite e demais dependenias.

Valor : R$ 900,00 + condomínio.
Apartamento no Edificio Recreio, com 03 dormitórios sendo 01 suite, com armários, sala 02

ambientes, cozinha, dependencia de empregada, garagem. Aluguel : R$ 1.000,00 + condominio.
Apartamento no Edificio Recreiro ( 1o. andar) com 03 dormitorios sendo 01 suite, com armários

em dois dormitórios, sala dois ambientes com estante, cozinha com armários, lavanderia, despensa com
armários e banheiro com box de blindex, 01 vaga de garagem. Valor do aluguel : R$ 1.00,00 ( Aceita
proprosta ).

Sobrado no centro na Rua Tenente José Joaquim, sendo 03 dormitorios sendo 01 suite, dois
dormitorios com armários, banheiro social parte de cima, embaixo com sala, banheiro social, copa-
cozinha com armários, lavanderia, vaga de garagem para um carro.

Casa no centro, na Rua Tiradentes, com 04 dormitorios sendo 02 suites uma com armários e ar
condicionado, sala, copa, cozinha, banheiro social, hall de entrada, varada, banheiro social, lavanderia
com banheiro , quintal. area gourmet com churrasqueira.(vaga de garagem opcional a parte do valor
do aluguel ). Valor do aluguel : R$ 1.200,00

Casa no Bairro Real Grandeza/Vila Formosa, a Rua Geraldo Lataro, com 03 dormitorios sendo
01 suite com sacada, sala, cozinha, banheiro social, lavanderia, quintal pequeno e garagem para 02
carros. Valor do aluguel : R$ 800,00

Casa no Jardim Europa, a Rua Deputado Humberto de Almeida, com 03 dormitorios sendo 01
suite, sala, copa, cozinha, banheiro social, area de tanque, quintal e garagem para vários carros. Valor
do aluguel : R$ 900,00.

Casa Cidade Nova, com 01 quarto, sala, cozinha, banheiro social, area de tanque, entrada para
carro. Valor do aluguel : R$ 500,00

Bairro São Judas Tadeu: Rua Rui Barbosa, casa de Fundos, com 02 dormitórios, sala, copa-
cozinha, banheiro social, área de tanque. Aluguel : R$ 400,00

Morumbi - a Rua Dr. Quinzinho, com 02 quartos, sala, cozinha, banheiro social, área de tanque.
entrada para carro. Valor do aluguel : R$ 380,00.

Paraiso do Bosque- Rua Dr. João Patricio Jr - com 01 dormitório, sala, cozinha, banheiro social,
área de tanque. Aluguel : R$ 350,00.

Casa no Bairro Nossa Senhora Aparecida, com 01 dormitório, sala, cozinha, banheiro social, area
d tanque. Valor do aluguel : R$ 350,00

IMÓVEIS COMERCIAIS PARA LOCAÇÃO
Centro - Rua Pimenta de Pádua, com 03 dormitórios, sala, copa, cozinha, banheiro social, garagem,

despensa. Aluguel: R$ 1.500,00 ( Aceita proposta).

IMÓVEIS A VENDA
TERRENOS

Vila Helena na Rua São Sebastião, com 280 ms2 . Valor : R$ 80.000,00
Vila Helena na Rua Ceará no final dela sentido São Judas, com 250 ms2. Valor R$ 80.000,00.
Vila Helena na Rua Ceara com 250 ms2. Valor : R$ 75.000,00
Vila Helena na Rua Paraiba com 250 ms2 . Valor :R$ 75.000,00
Nascente do Paraíso, na Avenida Principal, de esquina, com 270 ms2. Valor : R$ 55.000,00
Cidade Nova ( abaixo do asfalto) a rua José Cossini com 336 ms2. Vaor : R$ 40.000,00
Jardim das Paineiras com 288 ms2 a Rua Francisco S. Ferreira. Valor : R$ 110.000,00
Paraiso do bosque, 02 terrenos juntos com 400 ms2 a Rua Professor Correa Leite. Valor : R$

200.000,00.
Rosentina Figueiredo, a Rua Calixto Iria Nogueira, com 377,10 ms2. Valor : R$ 120.000,00
Jardim Daniela, na Avenida Maria de Lourdes Arantes Almeida, com 257,08 ms2 . Valor: R$

85.000,00
Jardim Mediterrane, proximo ao Forum do Trabalho, com 420 ms2 no valor de R$ 130.000,00.

APARTAMENTOS A VENDA
Apartamento no centro Edificio Credireal, com 03 dormitorios sendo 01 suite e demais dependenias.

Valor : R$ 390.000,00
Apartamento na Rua Dr. Placidino Brigagão, proximo a Cemig, com 03 dormitorios sendo 01

suite, com armários, sala, cozinha, dependencia, garagem. Valor: R$ 350.000,00
Apartamento nas proximidades do Corpo de Bombeiro, apartamento novo, com 03 dormitórios

sendo 1 suite, sala, cozinha, wc social, vaga de garagem. Valor : R$ 270.000,00
Apartamento na Vila Helena, sendo 02 dormitorios sendo 01 suite, sala, cozinha, wc social, 02

vagas de garagem.  Valor : R$ 180.000,00.

CASAS
Centro- Rua Luis Francisco Mafra, com 03 dormitorios sendo 01 suite e demais depndencias.

Valor : R$ 350.000,00
Cristo Rei- a Rua Doroteia Rosa de Figueiredo, com 03 dormitorios sendo 01 suite e demais

dependencias. Valor : R$ 280.000,00
Vila Mariana- Rua Dr. Antonio Carlos, com terreno de 419 ms2 e 70 ms2 de contrução, com 03

dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 02 carros cobertos. Valor : R$
200.000,00

Parque das Andorinhas- a Rua Vicente Ferreira, com 03 dormitorios e demais dependencias, com
terreno de 300 ms2. Valor : R$ 220.000,00

Centro- Rua Capitão José Aureliano, com 03 dormitorios e demais dependencias. Valor : R$
200.000,00.

Centro - Rua Dijalma Dutra, com 02 suites e demais dependencias. Valor : R$ 180.000,00
Alto Bela Vista II - Otima residencia, a Rua  José Joaquim Rodrigues, com 03 dormitorios sendo

01 suite, sala, cozinha planejada, garagem mais de um carro. Valor : R$ 170.000,00
Alto Bela Vista: Rua Anesio Soares de Paula, com 03 dormitorios sendo 01  suite, sala, cozinha

e demais dependencias. Valor ; R$ 280.000,00
Vila Mariana, com terreno de amplo com 419 ms2, com 03 dormitórios, sala, copa, cozinha,

banheiro social, garagem coberta para 02 carros, área de serviço coberta, portão eletrônico. Valor
: R$ 190.000,00
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1367

ORAÇÃO

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3
vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedi-
dos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acon-
tecera.  E.S.M.

VEÍCULOS

• CORSA CLASSIC LS 1.0: vendo,
ano 2011, cinza, direção hidráulica,
documentos OK e super conserva-
do. Valor R$ 18.600,00. Tratar (35)
9 9163-4767 e (35) 9 9938-0665
com Luiz Fernando.

• CAMINHÃO F4000 BEGE: Vendo
ano 85 muito bom e conservado,
carroceria em bom estado, ideal para
fretes e serviços rurais, valor R$
32 mil, aceita proposta ou veiculos
conforme o interesse, tratar c/Pau-
lo 98712-6149

• COMPRO, TRATOR CARRETO E
ENCILADEIRA: (35) 9 9911 8008

• MOTO YAMAHA CROSSER 150:
vendo, branca, 2014/15, 15.000km,
2º dono, super conservada. R$
8.500,00. Fone 99120-7090.

• SCANIA T112 H 4X2: Vendo, ano
1985 branca e o semi reboque
randon 1998 Branca valor de R$
75.000,00. Tratar pelo telefone
Watsap : 9 9181-4733 – 9 9261-
2993 ou 3558-9728

IMÓVEIS

• VENDE-SE SOBRADO: Rua João
Marinzeck, 12, Santa Maria, ao lado
da Escola Ditão, possui 3 quartos,
área de serviço, terreno ao lado,
copa e cozinha grande, preço à
combinar. Tratar 3531-3214 e
99147-4163 com João

• CASA JARDIM AMÉRICA: Vendo
casa com 3 quartos, sala, cozinha,
portão eletrônico, cerca elétrica,
garagem coberta 3 carros, área
construída 114 m2, aceita veículos
como parte do pagamento valor R$
170 mil, tratar c/Paulo ou Cidinha,
CRECI J4259 Cel: 98858-1364 /
98712-6149

• SITIO 8 ALQUEIRES: Vendo com
13 mil pés de café, casa ,curral,
eucalipto, aceita propostas, valor R$
400 mil, tratar c/Paulo ou Cidinha
CRECI J4259 Cel: 98858- 1364 /
98712-6149

• CASA JARDIM VERONA: Vendo
casa com cômodo comercial de 3
quartos, próxima de escola, terre-
no de 250m2 ,valor R$ 170 mil, tra-
tar c/Paulo ou Cidinha CRECI J4259

Cel: 98858-1364 /98712-6149

• CASA 3 QUARTOS MINHA CASA
MINHA VIDA: Vendo ótima casa de
3 quartos ,sala e cozinha, lavande-
ria coberta, aceita veículos como
entrada, R$ 140 mil, tratar c/Paulo
ou Cidinha CRECI J4259 Cel: 98858-
1364 /98712-6149

• ALUGA-SE SAN GENARO: 3 quar-
tos com suíte, garagem para 2 car-
ros coberto e com cômodo nos fun-
dos. Rua Joaninho Delfante, 175.
Tratar 3531-1847

• OPORTUNIDADE - VENDO BAR-
RACÃO NOVO NA AV. ZEZÉ
AMARAL: terreno com 387m² e
300m² de construção, bem monta-
do, com cozinha, banheiro e
mezanino com 40m². Tratar fone
3531-3872 e 9 9107-6276

• TERRENO: vende-se no bairro
Portaldos Ypês, com 316m², de es-
quina, ótima localização, quadra 1.
R$ 85 mil. Tratar 9 8875-1127 (zap)

• ALUGA SOBRADO NO CENTRO: 
Garagem com portão eletrônico,  2
quartos, 1 suíte, 2 banheiros, sala,
copa, cozinha e área de serviço.
Ótima também para ponto comerci-
al. Segura, clara e  bem ventilada.
Valor: R$ 1.000,00 Tratar com pro-
prietário: (35) 9 8435-3570.

• CASA- VENDE-SE: na rua Virgílio
Zanin, n.º 190 São José I, em São
Sebastião do Paraíso. Sala, cozi-
nha, 3 quartos sendo 1 suíte, área
de serviço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 3558 – 1517 com o proprietá-
rio.

• ALUGA-SE CASA: RUA JOSÉ
FÉLIX, N° 55 – Jardim Independên-
cia, na cidade de São Sebastião do
Paraíso - MG, Valor R$ 910,00. Ga-
ragem para 01 carro coberto. 4
Quartos sendo uma suíte. 1 cozi-
nha, copa, sala, banheiro social, 1
quarto de dispensa e 1 lavanderia.
Quintal de tamanho bom. ÁREA DE
CHURRASCO Contato: Eliane
(35)3539-2212

• GALPÃO NO CENTRO: vendo,
com 700m², entrada para as duas
ruas. Tratar 9 9883-1460

• APARTAMENTO – VENDE-SE: lin-
da cobertura no centro de São Se-
bastião do Paraíso, todo reforma-
do, 4 quartos, 3 suítes, 2 salões,
área para churrasco, cozinha e
dependências, 2 vagas de garagem.
Tratar com proprietária Denise, tel.
(35) 3558-4680 ou  99870-4479.

• ALUGA-SE APTO ALTO PADRÃO,
NO CENTRO DA CIDADE: 135m²,
três quartos, 2 com armários embu-
tidos. Suíte com banheira
hidromassagem. Banheiros com

blindex e armários. Sala para dois
ambientes. Cômodos em tábua cor-
rida com sinteco novíssimo. Três
sacadas, vista panorâmica da cida-
de. Sala de Jantar, com vista para a
igreja matriz. Elevador. Um apto por
andar. SEM GARAGEM. R$1500 com
condomínio e IPTU inclusos - p/ fo-
tos ou visita: 99750-3311

• CASA VENDO: JARDIM DIA-
MANTINA, na av. Terezinha Sillos
Ferreira, 620. Tratar 99986-4795
vivo – 9220-6082 tim – 8878-0225
oi com Felipe ou Francisca.

• CASA JARDIM DIAMANTINA:
vendo, na Rua Antonio Pereira dos
Santos s/n. Tratar 99986-4795 vivo
– 9220-6082 tim – 8878-0225 oi com
Felipe ou Francisca.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela,
escriturado. Interessados falar com
Paulo: 3531-2476 ou 98401-0854.

• QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio
novo, em frente a UNAERP, ga-
ragem para um automóvel. Tra-
tar 35 98801-8241

• VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO: Av. Dr. Delfim Moreira,
1.745, 1 suíte e 2 quartos, garagem
para 2 carros cobertos, lavanderia,
quintal, cozinha de fundo e banhei-
ro. Tratar 3558-5592 e 98421-0727

• CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com 3.800
metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40
metros altura, dois portões de en-
trada + porta social, com pequeno
depósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

• ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfal-
tada). 99974-2305 e 3531-1563

• RANCHO MARGENS DE FURNAS:
vendo ou troco, perto da balsa de
Guapé, 250m² churrasqueira, pis-
cina, toda mobilhada, garagem para
lancha, casa, garagem. Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

• CHÁCARA COND. CACHOEIRA:
vendo ou troco, toda fechada, muro
+ alambrado. Casa com 260m², com
churrasqueira, fogão a lenha, cons-
trução nova, gramado, com escri-
tório e área total 2.500 mt². Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

• ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCA-
RA NAS 3 FONTES: ÁREA: 6.000m²
- FRENTE PARA RUA ASFALTADA,
FUNDOS PARA RIO SANTANA, MUI-
TA ÁGUA DE MINA, PASTINHO E
ARVOREDO. TRATAR (35) 3531-
1563 - 9238-98991

DIVERSOS

• COMPRO OU TROCO: som com
toca-discos de vinil e fitas k7 em
bom estado de conservação, com
entrada AUX, entrada para micro-
fone e mínimo de 70w de potência.
Contato (35) 9 8434-1667 (cel. /
Whatszap)

• COMPRO TÍTULO CLUBE OURO
VERDE: tratar pelo fone 9 8401-0854

• COMPRO: LP´s (discos de vinil) e
Fitas VHS (vídeo). Dispenso serta-
nejo, preferência por Internacional,
Francesa, Rock, Jaazz, Disco, ex-
perimental e Rock Nacional. Conta-
to (35) 9 8434-1667.

VENDO: • Seladora  elétrica para
embalagens plásticas com  pedal de
ferro 30 cm / 110 volts Marca: R.
Baião Valor: R$ 65,00. • Fac Símile
SHARP com telefone e bina Modelo:
UX-44 com manual – Valor: R$
80,00. • Rádio CCE portátil AM/FM -
Com saída para CD e fita cassete –
Valor: R$ 80,00. • Bina para telefo-

ne FORCE LINE - (Aprovado pela
Anatel) - com certificado de homo-
logação e conformidade – Valor: R$
20,00. • Secretária eletrônica
PANASSONIC para telefone com
manual e duas mini fitas cassetes –
Valor: R$ 50,00. • Gravador manual
de fita cassete à pilha. Marca:
PANASSONIC – Valor: R$ 30,00. •
Caixas de som para computador
marca M TEK. Valor: R$ 25,00. • Te-
clado preto para computador - Mar-
ca Delgado E – Blue – Valor: R$
30,00. • CD player portátil com rádio
AM/FM  - Stéreo LENOX SOUND com
manual – Valor: R$ 50,00. • Telefone
sem fio SIEMENS com manual
Gigaset AC600/ 24GHZ – Valor: R$
70,00. • Capacete de bicicleta
PROTEK Azul marinho e dourado com
garrafa de água preta 550ml. Valor:
R$ 25,00. • Estabilizador com saída
para 5 tomadas RAGTECH. Valor: R$
30,00.  • Tábua de passar roupa em
ferro NOVÍSSIMA. Valor: R$ 65,00. •
Mesa de fórmica cinza clara em for-
mato semi oval. Valor: R$ 60,00. •
Aparelho de som AIWA NSX –F9 -
Completo com saída para karaokê e
5 cds, fita cassete, rádio AM/FM e
duas caixas de som. Valor: R$
100,00. • Tacho de cobre antigo 5
litros – Valor: R$ 100,00. Tratar com
proprietário: (35) 9 8435-3570.

• MADEIRA PARA ESCORAMENTO
DE CONSTRUÇÃO: vendo, de
toda medida. Tratar 99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preven-
tiva e corretiva. Técnico espe-
cializado. ÓTIMOS PREÇOS.

• TAPEÇARIA BEIRA RIO ESTO-
FAMENTOS P/ AUTOS: Av. Bra-
sil,178 A – V. Helena. Tel: 9838-4767
/8427-7668.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e trans-
portes de cães. Tratar 3558-1404 /
9851-1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

• FAÇO PINTURAS: RESIDENCIAL,
COMERCIAL, GRAFIATO, LETREIRO,
TESTURAS, MASSA CORRIDA EM
PAREDE, PINTURAS EM FERRAGEM,
OFERECEMOS NOTA FISCAL SEM
ADICIONAL DE IMPOSTO PARA O
CLIENTE, RASPAGEM DE TACO. Tra-
tar 9 8816-0957

• CONTRATA-SE AUXILIAR COM
EXPERIÊNCIA NA ÁREA CONTÁ-
BIL/FISCAL. Contato 3539-8903.

• CUIDADORA OU INFERMEIRA
PARTICULAR. Ofereço meu servi-
ço, possui curso técnico em enfer-
magem há 10 anos, presto serviço
de banho, medicamento e etc. Tra-
tar Grasiele 98713-8725.

• SOU APOSENTADA OFEREÇO
SERVIÇO ACOMPANHANTE  DE
IDOSO no período noturno. Tratar
pelo fone 9 9198-1536 com Lucia

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante o
dia ou a noite. Tenho referência.
Tratar 9 9917-4260 ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Matemá-
tica para Ensino Fundamental  de
(1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensi-
no Médio, Vestibular e Concurso
Publico. Fale com Priscila. Informa-
ção pelo telefone: (35) 9177-1308.

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubtche-
ch, 245 Jardim Coolapa, 4
dormitórios, 1 suite, sala,
copa, cozinha, 2 banheiros
e garagem para 2 carros,
terreno espaços. Valor R$
1.000,00. Tratar com Paulo
Delfante pelo fone 99749-
8765 e 3531-2148

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE:
TERRENOS PARCELADOS NO BAIRRO JD.

DIAMANTINA, PEQUENA ENTRADA NO VALOR DE
R$ 900,00 E O RESTANTE EM ATÉ 100 PARCELAS,

SENDO AS  12 PRIMEIRAS NO VALOR DE R$
500,00. ENTRE EM CONTATO COM NOSSOS

CONSULTORES E AGENDE UMA VISITA.
RESTAM POUCAS UNIDADES!!!

9-8863-5552 WHATSAPP e 9-8863-5553 WHATSAPP

IMÓVEIS PARA VENDA:

Azul Ville R$ 135.000,00 Cód.: 1.637
Área de terreno: 200m²- Construção: 69m² - 3 DORM, SALA E
COZCONJUGADAS, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GA-
RAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Centro R$ 2.500.000,00 Cód.: 1.420
Área de terreno: 580m²- Construção: 620m² - IMÓVEL COM EXCE-
LENTE LOCALIZAÇÃO, REQUINTE E BOM GOSTO. PAV. SUPERIOR: 3
SUÍTES, TODAS COM ARMÁRIOS DE EXCELENTE QUALIDADE, 2 SUÍ-
TES MASTER COM BANHEIRA, AMPLA SALA PARA 03 AMBIENTES.
PAV. INFERIOR: SALA DE VISITADE ASSOALHO COM LUSTRE, ESCRI-
TÓRIO, LAVABO, COZINHA COM ARMÁRIOS DE EXCELENTE QUALIDA-
DE, SALA DE JANTAR E DE ESTAR COM MADEIRA E GRANITO, COZI-
NHA EXTERNA COM DESPENSA E W.C., GARAGEM P/ 03 CARROS.

Centro R$490.000,00 Cód.: 111
Área de terreno:240m²  - Construção: 188m² - 3 SUÍTES, SENDO QUE A
SUÍTE MASTER POSSUI HIDRO E ARMÁRIO, ROUPEIRO, SALA PARA 02
AMBIENTES COM MINI BAR , HALL DE ENTRADA COM LAVABO,COZINHA
COM ARMÁRIOS, COZINHA EXTERNA COM GABINETE E COOK TOP E
BANHEIRO, GARAGEM PARA 2 CARROS.AQUECIMENTO SOLAR.

Jd. Acapulco R$ 650.000,00 Cód.: 1.376
Área de terreno: 225m²- Construção: 152m² - 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1
SUÍTE, SUÍTE C/ CLOSET, SALA P/ 2 AMBIENTES, COZINHA  C/ ARMÁRIO,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA  DE LAZER COM CHURRASQUEIRA,  ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. ACABAMENTO DE BOA QUA-
LIDADE COM PORCELANATO. ALARME, CERCA ELÉTRICA.

Jd. Alvorada R$ 130.000,00 Cód.: 978
Área de terreno: 232m²- Construção: 126,23m² - 3 DORM, SALA, COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM, PORTÃO
ELETRÔNICO, LAJE E PISO FRIO.

Jd. América VII R$ 330.000,00 -  Cód.: 1.099
03 DORM SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, 01 BANHEIRO SOCIAL,
01 LAVABO, JD DE INVERNO, GARAGEM P 02 CARROS COBERTOS.

Jd. Canadá R$ 160.000,00 -  Cód.: 1.715
Área de terreno :235m² - Construção: 70m² - 2 DORM, SALA, COZ,
BANH SOCIAL, ENTRADA DE GARAGEM. LAJE E PISO FRIO.RECÉM
CONSTRUÍDA.

Pq. Belvedere R$ 145.000,00 -  Cód.: 1.758
Área de terreno: 185,34m² - Construção:65,14m² - 2 DORM, SALA,
COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Daniela $ 340.000,00 -  Cód.: 1.754
Área de terreno: 339m² - Construção:128m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA, COPA-COZINHA, BANH SOCIAL, LAVAND, ÁREA PARA CHUR-
RASCO COM DESPENSA E BANHEIRO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE
E PORCELANATO.

Jd. Daniela $ 340.000,00 -  Cód.: 1.754
Área de terreno: 339m² - Construção:128m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA, COPA-COZINHA, BANH SOCIAL, LAVAND, ÁREA PARA CHUR-
RASCO COM DESPENSA E BANHEIRO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE
E PORCELANATO.

Jd. Daniela R$ 160.000,00 -  Cód.: 1.490
Área de terreno: 250m² - Construção:55m² - 2 DORM, SALA, COZ,
BANH  SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA PARA GARAGEM. LAJE E
PISO FRIO.

Jd das Acácias R$120.000,00 -  Cód.: 1.020
Área de terreno: aprox. 250m² - Construção: 74,32m² - 2 DORM, SALA,
COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E
PISO FRIO.

Jd Diamatina R$120.000,00 -  Cód.: 1.212
Área de terreno: 160m² - Construção:62m² - 2 DORM, SALA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO.RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd Diamatina R$ 135.000,00 -  Cód.: 1.300
Área de terreno: 160m² - Construção:65m² - 3 DORM, SALA,COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS.
LAJE  E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd Europa R$ 220.000,00 -  Cód.: 1.293
Área de terreno: 206m² - Construção: 120m² - 3 DORM, SALA, COPA-
COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ÁREA DE CHURRASCO, LAJE E
PISO FRIO, DESPENSA COM W.C. (inacabada), PISO FRIO EM TODO O
QUINTAL.

Jd Europa R$ 265.000,00 -  Cód.: 124
Área de terreno: 300m² - Construção: 170m² - ACEITA TROCA POR
IMÓVEL. 3 DORM, SENDO 1 SUITE,SALA, COZINHA, BANH, ÁREA NOS
FUNDOS, GARAGEM. LAJE E PISO FRIO.EDICULA COM 1 DORMITÓRIO,
COZINHA E BANH.

Jd Mediterranée R$ 160.000,00 -  Cód.: 1.505
Área de terreno: 125m² - Construção: 85m² - 2 DORM, COZ CONJUGADA
COM A SALA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM PARA 02
CARROS, LAJE E PORCELANATO.

Lagoinha R$380.000,00 -  Cód.: 180
Área de terreno: 318m² - Construção: 156m² - 3 DORM,  SENDO 1
SUITE, SALA, COZ, 2 BANHEIROS,GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS.
ACABAMENTO DE BOA QUALIDADE.

Mocoquinha R$ 210.000,00 -  Cód.: 1.162
Área de terreno: 318m² - Construção: 156m² - 3 DORM, SALA, COPA E
COZINHA, BANH SOCIAL. EDICULA C/ 01 SUÍTE, LAVANDERIA, LAJE E
PISO FRIO. GARAGEM P/ 02 CARROS.

Mocoquinha R$ 130.000,00 -  Cód.: 1.653
Área de terreno: 180m² - Construção: 70m² - 3 DORM, SALA, COZ,
BANH SOCIAL, AREA DE SERV, PISO DE CERAMICA, FORRO DE MADEI-
RA E PVC.

Novo Milênio R$ 1.000.000,00 -  Cód.: 1.193
Área de terreno: 300m² - Construção: 300m² - 3 SUÍTES COM CLOSET,
SUÍTES POSSUEM AR CONDICIONADO_ SALA PARA 02 AMBIENTES COM
SACADA, LAVABO, PAINEL PARA TV E MESA DE CENTRO, AR CONDICI-
ONADO_  BAN, COZ COM GABINETE, GELADEIRA DE INÓX, SUPORTE
PARA FORNO ELÉTRICO, CORREDOR COM ROUPEIRO, LAVANDERIA COM
PERGOLADO. GARAGEM P/ 03 CARROS. ÁREA EXTERNA COM
PERGOLADO, COZ COM GABINETE, DESPENSA E BANHEIRO. IMÓVEL
POSSUI POÇO ARTESIANO PARA ABASTECIMENTO DO IMÓVEL.

VENDO RESTAURANTE TOP
GOURMET TODO MONTANDO:

Cilientela já formada, ambiente familiar, rua
principal, porta fechada (com tudo dentro),
inclusive cardápio já elaborado. Ligar para
agendar visita. Aceitamos negociar,
pegamos carro na negociação.

MOTIVO DA VENDA: MUDANÇA DE ESTADO.
Falar com Lucelia 9-88452040. Whatsapp ou 9 98295636.

• SCANIA T112 H 4X2
Vendo, ano 1985 branca e o semi reboque
randon 1998 Branca valor de R$ 75.000,00.
Tratar pelo telefone Watsap : 9 9181-4733 – 9
9261-2993 ou 3558-9728

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com honestidade e

econômica. Tratar Rua Francisco Bruno,
100 ou pelos fones 3531-8747 ou

99103-5441 André Luiz Bozeli
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Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

FALSA PROTEÇÃO
Com o aumento da temperatura ambiental, os

vírus (principalmente os de ação intestinal, como
na Parvovirose, por exemplo) tendem a atacar com
mais "voracidade". Mas o que aborrece Médicos-
veterinários e proprietários nem sempre é a gravi-
dade da virose que o atinge, mas sim o fato de ele
pensar que fez tudo "direitinho" quando, na verda-
de, as coisas não acontecem bem assim. Isso
pode, até mesmo, abrir uma "brecha" para a en-
trada do vírus.

Alguns fatores principais desgastam a defesa
do filhote, fazendo com que ele vire um "alvo fácil"
para o ataque viral. Por exemplo: uso de alguns
tipos de medicamentos, como os corticóides e
alguns antibióticos podem abaixar a resistência;
passeios na rua/calçada antes de terminar total-
mente as vacinações iniciais são considerados
alto risco; contato com animais suspeitos também
é risco certo.

Entretanto, podemos afirmar que em algumas
situações o inimigo está mais próximo do que se
imagina. Ele é o leigo, ou seja, pode ser um ami-
go, parente, vizinho e etc que dão os famosos "pal-
pites". Geralmente esses palpites têm associação
com a "economia nos gastos", como rações de
baixa qualidade e vacinas de eficácia duvidosa!!

Qual é a conclusão? É simples: decepção e des-
perdício financeiro, pois quando o proprietário, ilu-
dido, sai com seu cãozinho para passear, ele acha
que o filhote está protegido, quando na verdade não
está.  Depois, o gasto pode ser muito maior com
consultas, internações, medicações e até mesmo
o maior dos prejuízos: o falecimento do animalzinho.

Como esclarecimento, digo-lhes que o ato de
vacinar não constitui apenas em "espetar" o ani-
mal com uma agulha e injetar a vacina nele. É muito
mais complexo do que isto. O ato de vacinação
adequado exige um exame clínico/físico básico que
descarte a possibilidade de o paciente estar com
algum tipo de distúrbio que atrapalhe ou anule o
efeito vacinal, ou mesmo provoque uma doença.
Além disso, a qualidade da vacina administrada é
essencial para que o esquema tenha a eficácia
esperada. A única coisa que pode "dar errado"
quando o protocolo vacinal é corretamente segui-
do, é o próprio organismo do paciente não res-
ponder adequadamente ao estímulo vacinal, ou
seja, o próprio sistema imunológico do paciente é
deficiente (isso pode ocorrer em cerca de 5% dos
pacientes).

Portanto amigos, ignore palpites de leigos quan-
do estes quiserem indicar tratamentos mirabolan-
tes ou vacinas de custo baixo e eficácia idem para
seu amiguinho. Procure sempre um Médico-vete-
rinário e peça-lhe esclarecimentos sobre o esque-
ma de vacinação adequado para o seu filhote.

Luiz Carlos Pais

Esta crônica propõe um
retorno ao universo da cul-
tura escolar da década de
1930, rememorando pági-
nas encantadoras de um
jornal estudantil, A Vida Es-
colar, elaborado por alunos
do Grupo Escolar Coronel
José Cândido, de São Se-
bastião do Paraíso (MG). O
nível escolar considerado
corresponde aos atuais
anos iniciais do ensino fun-
damental, frequentado por
crianças em idade inferior a
doze anos, muitas delas já
com domínio diferenciado
da leitura e da escrita, dan-
do os primeiros passos na
seara literária, experiência
pedagógica de grande im-
portância cultural. Esse gru-
po escolar foi criado por um
decreto assinado em 23 de
abril de 1928, pelo então
presidente de Minas, Antô-
nio Carlos Ribeiro de An-
drada, que estava na cida-
de, em visita política.

O ilustre político ficou
hospedado na residência
do comendador João Villela
de Figueiredo Rosa, locali-
zada na atual Praça Comen-
dador José Honório, esqui-
na da Rua Pimenta de Pi-
menta de Pádua com Rua
Padre Benatti. Cinco anos
após a assinatura do decre-
to, em 1933, foi inaugurado
o prédio onde funciona a
atual Estadual Coronel José
Cândido, obra que contou
com o apoio imprescindível

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Jornal estudantil de 1939

do político e poeta parai-
sense Noraldino Lima, que,
na época, exerceu o cargo
de Secretário de Educação
do Estado. Ao completar 85
anos de relevantes serviços
prestados à educação pú-
blica, a história dessa insti-
tuição vai muito além des-
tas linhas que apenas esbo-
çam momentos pontuais de
circulação do mencionado
jornal estudantil.

O número 24 de A Vida
Escolar, que estava então
no terceiro ano de circula-
ção, foi publicado em outu-
bro de 1939, sob a coorde-
nação da equipe composta
pelos estudantes: Erasmo
Clasem (diretor), Lourdes
Lucas (Redação), M. Antô-
nia Gomes (tesoureira),
Eliana Mumic (primeira se-
cretária), Olga Delfante (se-

LIONS CLUBE CULTURAL

Quinta - feira, 7 de dezembro,
em clima festivo / musical, realizou-
se mais uma reunião na sede do
LIONS , quando  a Academia
Paraisense de Cultura e LIONS Clu-
be de São Sebastião do Paraíso,
reuniram-se para confraternização
e apresentação do CORAL da APC.

Noite Especial, brilhante, com
muitos aplausos às belas melo-
dias natalinas apresentadas pelo
Coral. Nossos agradecimentos a
todos participantes e convida-
dos dessa bela e inesquecível
noite quando a APC e LIONS
encerraram com chave de ouro o
ano de 2017.

O jantar mais uma vez,  ficou
a cargo da “Cantina do Chico”,
como sempre delicioso. Para-
béns Fabíola e Equipe!

Até 2018, FELIZ NATAL e
BOAS FESTAS a todos.

“A música massageia a alma e nos acalma”

gunda secretária) e Paulo
Rossi (cobrador). Além des-
sa equipe de coordenação,
vários outros alunos colabo-
ravam na redação das ma-
térias. Entre diferentes arti-
gos sobre a bandeira naci-
onal, os principais eventos
da escola, as festas religio-
sas, desenhos diversos,
havia um importante espa-
ço de valorização dos pri-
meiros passos no mundo da
literatura. Nesse sentido,
transcrevemos abaixo uma
crônica redigida pela meni-
na Eliana Mumic, que como
poetisa compõe hoje a nos-
sa querida Academia Parai-
sense de Cultura.

“O Dia da Criança - No
dia 12 de outubro foi come-
morado o dia da criança,
mas também o dia em que
Cristóvão Colombo desco-

briu a América. Por isso de-
vemos comemorar esta data
histórica da nossa terra. As
professoras do nosso Gru-
po Escolar organizaram
uma festinha como uma sim-
ples recordação. Nossa di-
retora ergueu um lindo al-
tar aqui no qual estava co-
locado a imagem de Jesus
Crucificado, onde depois foi
celebrada uma missa. Hou-
ve comunhão e depois o lan-
che no pátio. Este dia foi
para nós uma delícia. Aque-
le era o nosso dia e os nos-
sos corações estavam a
transbordar de alegria.
Quando fomos para o pátio,
estávamos satisfeitos. Tí-
nhamos recebido Nosso
Senhor, em nossos cora-
ções. Eu, com prazer, tomei
o meu lance, estava conten-
te, mas, ao mesmo tempo,

triste, ao pensar que no ano
seguinte não mais festeja-
rei neste grupo, junto com
meus colegas, esta tão doce
festinha que nos deixou com
os corações cheios de uma
imensa alegria. Eliana
Mumic, 4º ano”.

Para finalizar, 10 anos
após a data mencionada, o
mesmo jornal estava ainda
em circulação. Em edição

de agosto de 1949, perten-
ciam à equipe de publicação
os seguintes jovens: Regis
Martens Rodrigues, José
Correia Novais, Geni No-
vais, José Rocha Neves, Ru-
bens Mazzi e Mafalda Quin-
tana. A todos mencionados
nesta crônica, nossas reve-
rências em nome da histó-
ria da nossa querida Paraí-
so.
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